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USHUAIA

TOLHUIN

FINALIZÓ EL PRIMER TRAMO DE LA AVENIDA PERÓN 

El presidente del Concejo de Río Grande busca obligar a empresas que explotan 
hidrocarburos, a que contraten mayoría de fueguinos. Además, destacó 
sus logros al frente del cuerpo deliberativo. 

VON DER THUSEN PROPONE EXIGIR PLANTELES 
CON 80% DE FUEGUINOS A LAS PETROLERAS

RECORRIDA POR 
LAS SOLUCIONES 
HABITACIONALES 

EL EDIFICIO DEL 
INFUETUR ESTÁ EN 
SU TAPA FINAL

Se recuperaron 1300 metros lineales desde Ricardo Rojas hacia Av. Belgrano, con asfal-
to en caliente. Los trabajos continuarán en mano descendente, en el mismo 
tramo.

DETERMINARON LA INOCENCIA DEL PADRE 
ACUSADO DE ABUSAR DE SU HIJA

L A  L I B E R T A D  D E  P R E N S A  E S  E L  P I L A R  F U N D A M E N T A L  D E  T O D A  D E M O C R A C I A
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COMPLEJO CASO

CANDIDATO A LEGISLADOR

El gobernador destacó obras y logros de su gestión, y enumeró otras iniciativas 
inconclusas que piensa afrontar en un eventual segundo mandato. 
“La grieta es un negocio de 4 o 5 de Buenos Aires”, dijo.
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En todo el proceso, la Justicia dispuso impedir el contacto entre ellos. El hombre fue 
acusado y la causa elevada a juicio. Sin embargo, se demostró que las 
acusaciones de su ex mujer eran falsas. 

PARA MELELLA EN TIERRA DEL 

FUEGO “NO EXISTE LA GRIETA”

PÁG.  13

Nº 9110 | AÑO XXXVI | VIERNES 14 DE ABRIL | AÑO 2023 | RÍO GRANDE, TIERRA DEL FUEGO, AIAS

El Intendente Harrington, y 
las familias preinscriptas al 
PROCREAR visitaron los 61 lotes 
recuperados donde se instalarán 
los servicios, destinados a viviendas 
para los beneficiarios del Plan 
Nacional.

Ubicado en Hipólito Yrigoyen al 
2600, del Barrio Río Pipo, cuenta 
con 782 metros cuadrados. Podría 
inaugurarse a fin de mayo. Se 
trata de una demanda histórica 
del organismo que cumple 33 
años.

RAZONES DE LA CANDIDATURA
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RAZONES DE LA CANDIDATURA

El gobernador destacó obras y logros de la gestión que encabeza, y enumeró otras iniciativas inconclusas que piensa afrontar en un 
eventual segundo mandato. Ponderó la unidad en la provincia, y dijo que “la grieta es un negocio de 4 o 5 de Buenos Aires”.

Gustavo Melella, gobernador de la 
provincia, repasó algunas de las obras e 
iniciativas de su gestión al frente del Eje-
cutivo fueguino. Además, enumeró una 
serie de objetivos planteados en caso de 
resultar reelecto por el frente Unidos Ha-
cemos Futuro, junto a la vicegobernado-
ra Mónica Urquiza en las elecciones del 
próximo 14 de mayo.

En relación con sus motivaciones 
para presentarse a un segundo manda-
to en la gobernación fueguina, por FM 
Master’s Melella reconoció que “a mí y a 
Mónica también, nos motiva que cuan-
do asumimos el primer gobierno, uno 
asumió con muchos desafíos, muchos 
sueños, muchos proyectos, parte se vie-
ron demorados, truncados, porque tu-
vimos que vivir el tiempo de pandemia 
donde nos tocó a todos, hasta el mismo 
sector privado frenó todo para poder 
atender la cuestión de la salud”. 

En tal sentido consignó que, una vez 
superada la cuestión sanitaria, se pusie-
ron nuevamente “en marcha con la ges-
tión, con todas las ganas, las fuerzas y se 
fueron logrando muchas cosas en nues-
tra provincia”.

Entre las principales iniciativas que 
dio impulso el gobernador mencionó “la 
extensión del sub régimen industrial, la 
generación de ese fondo para nuevas em-

PARA MELELLA EN TIERRA DEL FUEGO 
“NO EXISTE LA GRIETA”

presas del régimen industrial, proyectos 
como el puerto de Rio Grande, la am-
pliación del puerto de Ushuaia, cons-
trucción del hospital de Ushuaia, cons-
trucción del centro de rehabilitación”.

También enumeró el abordaje de 
obras relacionadas con los servicios 
públicos, como “llevar redes de agua y 
cloaca a los distintos barrios, obras de 
gas, obras de saneamiento que son tan 
necesarias sobre todo en Ushuaia y que 
hay que seguir empujando”.

Puntualizó asimismo obras ejecu-
tadas y en ejecución en la comuna de 
Tolhuin “como la pavimentación de la 
ruta, pero también terminar de conec-
tar junto a Dany Harrington todos los 
barrios que tengan agua y cloaca, que 

no los tenían, más electricidad, más el 
gas, y tantas otras cuestiones”.

En ese contexto situó Melella “to-
das las ganas, toda la fuerza”, que dice 
lo conducen a proponer a los electores 
una renovación de su mandato: “que-
remos seguir por todo lo que nos fal-
ta, nos falta seguir trabajando en más 
generación de empleo, por más que 
Tierra del Fuego es la provincia que 
más empleo privado registró en el país” 
apreció.

También puso énfasis en el eviden-
te problema de acceso a la tierra y a 
la vivienda en nuestra provincia, “por 
más que hemos entregado muchísimas 
viviendas” y que en los próximos días 
se hará un llamado a licitación para 
nuevas construcciones, según infor-
mó. “Pero hoy el acceso a la tierra y la 
vivienda, lo sabemos, son de los temas 
más complicados que tenemos en la 
provincia, incluso el tema alquiler que 
hay dentro de esta mirada”.

“Nos falta”, enfatizó el mandatario. 
“Por eso uno quiere seguir y poder ter-
minar aquellos proyectos que ha co-
menzado e iniciar los nuevos también” 
añadió respecto de la motivación alu-
dida.

En otro orden de cosas, Melella 
analizó la paradoja planteada por los 
entrevistadores, en relación a, por un 
lado, su imagen positiva tal como lo 
refleja una reciente encuesta nacional 
-aparece entre los 10 gobernadores 
mejor conceptuados-, y por el otro a 
ciertas críticas respecto de la lista de 
concertación que propone su fuerza 
política para, principalmente, la Legis-
latura provincial, que tal vez desdibuja 
el rol de la oposición.

“Estoy convencido de que en Tierra 
del Fuego no existe la grieta” -definió- 
“y lo hemos demostrado en la gestión 
legislativa, tanto peronistas, radicales, 

de Forja, partido Verde, del Movimiento, 
han trabajado mancomunadamente por 
el bien de Tierra del Fuego”.

De tal modo, remarcó que, en virtud 
de que hoy en Tierra del Fuego “hay una 
paz social y una paz política que no te-
níamos”, por lo mismo “eso se puede ex-
presar tranquilamente en una lista”.

Profundizando en su argumentación, 
Melella se expresó “convencido que te-
nemos más coincidencias que diferen-
cias, es la realidad. ¿Por qué no podemos 
estar juntos?” en rechaza así de las crí-
ticas.

Ejemplificó con su propio espacio 
político, Forja, que “nace en su origen 
como un encuentro del radicalismo, el 
peronismo y el socialismo. Eso que ex-
presa ideológicamente nuestro espacio 
político, refleja desde sus orígenes la 
unidad. Entonces para nosotros no es 
raro”. 

Más aún, contrastó el hecho de la 
unidad como “un símbolo de la política 
que queremos, una política de unidad”, 
en contraposición con “la grieta, que es 
un negocio de 4 o 5 de Buenos Aires, y la 
quieren instalar en la provincia”.

“Federico, Miriam, Fede Greve, An-
drea, Furlan, Mónica Acosta, y todos 
los de nuestra lista, que son tres legisla-
dores, han votado todo, incluso Liliana 
Martínez Allende, Victoria, Jorge Colazo, 
que tiene una gran trayectoria política, 
Laura. Porque hay unidad, porque nos 
hemos puesto de acuerdo en 10 cosas 
que queremos de la provincia” mencio-
nó a continuación el gobernador.

Entre los temas que reconoce el con-
senso con todas las fuerzas políticas de 
Tierra del Fuego representadas en la 
Legislatura, enumeró “mayor genera-
ción de empleo, desarrollo, un sistema 
de salud público fuerte, inversión en 
infraestructura sanitaria, y puedo nom-
brar muchas cosas, nos hemos puesto 
de acuerdo”, coincidencias que califica 
como políticas e ideológicas.

“Entonces me parece que esa coinci-
dencia se tiene que expresar en una lista” 
resumió finalmente Gustavo Melella, y 
ensayó una argumentación basada en lo 
que entiende es un reclamo de la propia 
comunidad: “la gente quiere que los po-
líticos se dejen de pelear, bueno, noso-
tros no nos peleamos, estamos unidos. 
Si alguno critica, es porque no entiende 
que la unidad y el bien común están por 
encima de las cuestiones particulares” 
concluyó el gobernador fueguino.
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FORJA

El candidato a legislador en tercer término en la lista del oficialismo, dijo que la de Forja es “una lista anti-grieta”. Planteó que, de 
seguir en la Legislatura, buscará impulsar los proyectos que gire el Ejecutivo, como continuidad de la gestión. 

El abogado Federico Greve, actual 
legislador provincial y presidente del 
bloque de Forja, además es candidato 
a la reelección en tercer término en la 
lista oficialista. A exactamente un mes 
de los comicios se refirió al armado de 
la nómina que incorporó candidatos 
de distintos partidos políticos, y, como 
en su caso, varios legisladores que bus-
can un nuevo mandato.

Greve celebró la llegada al acuerdo 
con “compañeros de banca de otros 
sectores políticos que se sumaron a un 
espacio plural como es el partido de la 
Concertación Forja. Para poder incor-
porar a las personas que nos acom-
pañan en la lista, como el legislador 
Sciurano, la legisladora Martínez, ne-
cesitamos trabajar desde el tercer lu-
gar” reconoció respecto de su propio 
posicionamiento.

“Entendemos que este tipo de con-
cesiones o armado de la unidad real, es 
lo que buscamos, lo que busca el go-
bierno de la provincia”. Por lo mismo, 
aludió a lo dicho por el gobernador en 
su discurso al inaugurar el período de 
sesiones, “es una lista anti-grieta, la 
grieta le sirve a los que están en Na-
ción, en Tierra del Fuego nosotros co-
nocemos a las personas, a los dirigen-
tes, la calidad de personas de cada uno 
de los actores de la política. Y tenemos 
más coincidencias que diferencias” 
admitió.

Por eso, caracterizó a los primeros 
integrantes de la lista como “compañe-
ros de banca hace seis años en la Le-
gislatura y venimos trabajando en un 
montón de proyectos en este sentido”.

Manifestó que son altas las expec-
tativas de ser reelectos en la Legisla-
tura: “tenemos grandes chances de 
igualar o mejorar la performance que 
hemos tenido, que fueron nada más y 
nada menos que cuatro legisladores. 
Nuestro objetivo está dado en ampliar 
ese espectro de cargos públicos, no 
nos vamos a resignar a trabajar por 
menos”.

Con esa meta planteada, Federico 
Greve afirmó que “estamos movilizan-
do a la gente, trabajando con los veci-
nos de todas las ciudades, para llevar 
las propuestas que nosotros llevamos 
adelante en la Legislatura”.

Definió el perfil de la campaña del 
sector que representa, que está dado 
“en dar continuidad a las políticas pú-
blicas del gobierno provincial. Como 
legisladores oficialistas tenemos la in-
tención de continuar con los proyectos 
e ideas que vengan del Ejecutivo. Y por 
supuesto habrá algún tema puntual 
que nos habrá quedado pendiente y 
queremos sacarlo y discutirlo” entre 
los cuales mencionó la muy esperada 
Ley de paridad.

Rememoró cuando, a poco de asu-
mir el actual período, la pandemia ge-
neró que “nos quedamos todos en casa 
y cambiaron las expectativas, cambia-
ron las esperanzas, cambiaron los pro-

GREVE QUIERE DAR CONTINUIDAD A LAS 
POLÍTICAS PÚBLICAS DEL GOBIERNO PROVINCIAL

yectos”. Pero, rescató de esa etapa la 
unidad en la Legislatura, donde “no 
es casualidad que la mayoría de las 
leyes de estos cuatro años han sali-
do casi por unanimidad”, producto 
del disenso, el consenso, la discusión 
interna, “después lo que la gente ve a 
los fines de aprobación de un proyec-
to, es quince legisladores trabajando 
por los fueguinos y fueguinas”.

Hizo notar Greve que la unidad 
y el consenso reinante en Tierra del 
Fuego, dista mucho de lo que ocurre 
en términos políticos en el resto del 
país: “desgraciadamente tengo que 
decir que por ejemplo nosotros te-
nemos grupos nacionales del partido 
y tienen un sinfín de problemas que 
son los que se manifiestan en los me-
dios nacionales, donde ningún parti-
do se salva”. 

Pese a eso, animó a “no dejar de 
apostar a la política y a los consensos 
para poder hacer. Nuestro objetivo es 
poder lograr identidad respecto de 
los problemas provinciales que son 
transversales”, entre los cuales men-
cionó la soberanía y la 19640, cuestio-
nes netamente provinciales relacio-
nadas con “nuestro lugar estratégico 
y nuestra condición insular, que no lo 
tiene nadie en la Argentina. Eso hace 
que el distrito tenga una particulari-
dad, la cercanía de la gente, el cono-
cimiento de cada dirigente”.

Finalmente, puesto a elegir un 
tema específico sobre el que consi-
dera necesario trabajar inmediata-
mente en caso de resultar reelecto, 
Federico Greve pidió “rever la Ley de 
partidos políticos, tenemos que sen-
tarnos a discutir, no podemos tener 
seis sistemas de elecciones dentro de 
una provincia. Es algo asombroso, no 
sé si se repite en muchas partes del 
país. No digo que se modifique todo, 
sino que hay que sentarse a discutir, 
son cuestiones medulares”.

El debate que propone debe estar, 

a su entender, vinculado con temas 
como la modernización del Estado: 
“después de la pandemia pudimos 
cambiar la visión del Estado lento, del 

Estado que no reacciona, se ha inverti-
do como nunca en la informatización, 
en la digitalización de muchos proce-
sos. Hay que aggiornar la legislación”.
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CANDIDATO A LEGISLADOR

El abogado Raúl Von der Thusen, 
presidente del Concejo Deliberante 
de la ciudad de Río Grande, presentó 
las ideas que pretende llevar adelante 
en el período 2023-2027, en caso de 
ser electo. Actualmente es candidato 
como cabeza de la lista de legislado-
res de Somos Fueguinos para la Legis-
latura provincial.

“Poder seguir trabajando legislati-
vamente como lo estamos haciendo 
en Río Grande”, definió en primera 
instancia el perfil de su propuesta 
Von der Thusen, quien cursa su octa-
vo año como concejal, y cuarto como 
presidente del cuerpo.

Uno de los logros que exhibió fue 
el de la modernización del Concejo 
riograndense, remarcando una dife-
rencia respecto de hace tres años o 
cuatro años: “hoy es un Concejo mo-
derno, accesible, inclusivo, hoy las 
personas con discapacidad, por ejem-
plo, pueden ingresar sin ningún tipo 
de problema, eso no sucedía”.

Tal modernización de la institu-
ción incluye la optimización de los 

El presidente del Concejo de Río Grande competirá como primer candidato a legislador por Somos Fueguinos. Una de sus propuestas 
busca obligar a empresas que explotan hidrocarburos, a que contraten mayoría de fueguinos. Además, destacó sus logros al frente del 
cuerpo deliberativo. 

VON DER THUSEN PROPONE EXIGIR PLANTELES 
CON 80% DE FUEGUINOS A LAS PETROLERAS

procesos administrativos. Von der 
Thusen describió que “antes contes-
tarle a un vecino algún requerimien-
to se demoraba entre 60 y 90 días por 
toda la burocracia de papelería que 
había. Hoy en menos de 48 horas el 
vecino se lleva su respuesta y son 
presentados los proyectos de mane-
ra casi automática, luego de que se 
estudia la viabilidad”.

Bajo su presidencia el Concejo 
Deliberante de Río Grande se convir-
tió en “el único de toda la Argentina 
que no usa una sola hoja de papel, 
eso lo pudimos lograr en los últimos 
años con la gestión que me tocó pre-
sidir en la institución”.

En tal sentido, identifico como 
uno de sus proyectos en la Legislatu-
ra, precisamente la modernización: 
“tenemos que modernizarla, tene-
mos que hacerla accesible y tenemos 
que facilitar de todas las maneras po-
sibles el acceso a la información. En 
la Legislatura es muy difícil acceder 
a la información legislativa, conocer 
cuáles son las normas, las leyes que 

nos rigen y cuáles son necesarias 
para poder modificarlas”.

Además, admitió que lo moviliza 
poder trabajar en temas “que no he 
podido hacerlo directamente, sí lo 
he hecho como gestión, porque sen-
tí la responsabilidad como concejal y 
por representar a todos los riogran-
denses”. En caso de acceder a la Le-
gislatura, “voy a tener la posibilidad 
y las competencias para tratar, por 
ejemplo, lo que respecta al sistema 
de salud que claramente no está fun-
cionando de la manera que los fue-
guinos merecen y el gran presupues-
to que se le destina”.

De igual modo anhela abordar 
“lo que sucede con la obra social de 
los trabajadores del Estado, o con las 
derivaciones, un montón de situa-
ciones que tenemos que apuntalar y 
que se puede hacer solo en la Legis-
latura”.

Asimismo, buscará impulsar des-
de su eventual banca un proyecto 
laboral relacionado con las empre-
sas adheridas al sub régimen pro-
mocional: “habiendo una prórroga 
por 15 años y 15 más, o sea 30 años, 
todavía en Río Grande y en Ushuaia 
tenemos estos famosos contratos 
basura. Hay que trabajar en una 
normativa provincial que obligue a 
las empresas bajo el régimen de la 
19640, que dejen efectivas a las per-
sonas que hoy se encuentran traba-
jando”.

Algo similar plantea el concejal 
Von der Thusen para las compañías 
que explotan el petróleo y el gas en 
Tierra del Fuego: “me canso de ver 

aviones llenos de personas del Norte 
del país, que los bajan, los suben en un 
colectivo, helicóptero a la plataforma, 
a los 21 días los buscan en helicóptero, 
los llevan al aeropuerto de Río Grande 
y se van cada uno a otras provincias. 
Eso no puede pasar más” describió.

Propone entonces que el 80% de la 
mano de obra que tomen estas empre-
sas que explotan nuestros recursos, 
sea integrado con fueguinos. “Le da-
mos la posibilidad de que ese 20% sea 
con algún personal técnico que Tierra 
del Fuego no cuente, por ejemplo, mu-
chas profesiones como ingeniería que 
la provincia no tiene personal idóneo”.

El candidato de Somos Fueguinos 
anunció el comienzo este propio jue-
ves de lo que calificó como “programa 
comunicacional” consistente en di-
fundir en sus redes sociales por treinta 
días, hasta el día previo a la elección, 
treinta propuestas legislativas, una 
por jornada.

Por último, caracterizó el espacio 
político que integra, fruto de la con-
fluencia de dirigentes de distintos 
orígenes: “confluimos todos en este 
espacio político. Yo pertenezco a un 
partido provincial, Ciudadanos. En 
ese mismo camino se ha sumado gran 
parte del MPF en representación de 
Jorge Lechman o Ricardo Garramuño. 
Es un espacio plural que nos cobija a 
todos para poder plantear las ideas 
que tenemos”. 

Como idea primaria del sector que 
pretende representar en la Legislatura, 
Raúl Von der Thusen transmitió: “no 
tenemos jefes políticos, nuestro jefe es 
el ciudadano, los fueguinos”.
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RÍO GRANDE

Se trata de la mano que va desde 
Ricardo Rojas hacia Av. Belgrano. A 
partir de esta modernización, el trán-
sito y la circulación en la Av. Perón 
será más seguros y ordenados.

La modernización de la Av. Perón 
avanza a buen ritmo. Ya culminaron 
los trabajos en el tramo que va des-
de Ricardo Rojas hacia Av. Belgrano, 
logrando de esta manera la recupe-
ración de los primeros 1300 metros 
lineales.  

Los trabajos se realizan con asfalto 
en caliente para lograr una obra du-
rable y de calidad, donde los vecinos 
y vecinas puedan transitar de manera 
más ágil y con mayor seguridad vial.

Los siguientes días continuarán 
las labores en la mano que va des-
de Av. Belgrano hacia Ricardo Rojas, 
bajo la misma modalidad de traba-
jo.

Una Río Grande con mejores calles 
es el objetivo del Plan de Obras que 
el Municipio lleva adelante en toda 
la ciudad, con el fin de acompañar el 
crecimiento de la ciudad que todos 
queremos, soñamos y elegimos.

SE CULMINÓ EL PRIMER TRAMO DE LA 
MODERNIZACIÓN VIAL DE LA AV. PERÓN 
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USHUAIA

La Secretaría de Cultura y Educación 
de la Municipalidad de Ushuaia, a tra-
vés del proyecto sociocultural “La Fa-
milia del Tambor”, abrió las inscripcio-
nes para los talleres introductorios de 
percusión, que comenzarán el día 18 de 
abril. Las personas interesadas podrán 
inscribirse a través de las redes sociales 
de la Secretaría en el siguiente formula-
rio: https://acortar.link/xeiCVu .

La iniciativa, presentará a partir 
del día 18 de abril diversos talleres 
de carácter introductorio, con clases 
semanales de 80 minutos intensivos, 
finalizando el día  4 de mayo.

Los días martes de 18:00 a 19:20 ho-
ras, Darian Palacio brindará el taller 
de Samba Carioca. El día miércoles de 

INSCRIPCIONES A LOS 
TALLERES DE PERCUSIÓN

CONTINÚAN LAS FERIAS 
POPULARES EN NUEVOS BARRIOS 

La Municipalidad de Ushuaia dará 
continuidad a las ferias populares que 
tuvieron su primera edición con la 
Expo Semana Santa que se realizó en 
el Salón de Usos Múltiples del barrio 
La Cantera. 

Así lo aseguró en declaraciones a 
medios radiales el secretario de Rela-
ciones Vecinales y Parlamentarias del 
Municipio, Damián De Marco, quien 
a destacó que la primera feria “fue un 
éxito ya que se acercaron más de 500 
familias a comprar productos de mar”.  

El funcionario señaló que “en con-
junto con la Secretaría de Gobierno y 
la Secretaría de Economía y Finanzas 
vamos a dar continuidad a esta ini-
ciativa que se enmarca en el Mercado 
Concentrador que el Municipio viene 
desarrollando hace un tiempo”. 

Agregó que “vamos a replicar la fe-
ria en La Cantera y también vamos a 
estar en Monte Gallinero y en el Kau-

pen, para luego llegar a otros sectores 
de la ciudad”, lo cual implica “contar 
con espacios accesibles y desarrollar 
una logística importante por parte 
del Municipio”. 

En esa línea, dijo que “se ha hecho 
un trabajo muy significativo para dar-
les soluciones a los vecinos y vecinas, 
y el intendente Walter Vuoto nos pi-
dió que sigamos por este camino”. 

Además, remarcó que con esta 
iniciativa “ofrecemos a la comuni-
dad otras alternativas en cuanto a los 
precios, teniendo en cuenta que hay 
familias que están atravesando una 
situación económica muy compleja”. 

Por último, De Marco dijo que “la 
idea es sumar otros productos a buen 
precio para ofrecer a los vecinos y ve-
cinas”, y en función de ello “estamos 
conversando con empresas locales 
respecto al precio para que haya un 
costo menor”.

18:00 a 19:20 horas Nazareno Ortega 
dictará el taller de Bombo con Plati-
llo; mientras que los días jueves de 
19:00 a 20:20 horas será el turno del 
taller de ritmo Afrobahianos, a cargo 
de Kevin Ortega.

La secretaria de Cultura y Educa-
ción, Belén Molina, detalló que “esta 
actividad, que surge como un forta-
lecimiento del trabajo que venimos 
impulsando junto a la Familia del 
Tambor, viene a acercar nuevas he-
rramientas de capacitación para la 
comunidad, pensando en fortalecer 
el acceso a la cultura”.

Por su parte, el responsable de la 
actividad y el proyecto sociocultural 
Adrián Fábrega, resaltó que “como 

USHUAIA

EL IMD ACOMPAÑA A LA LIGA 
USHUAIENSE DE FÚTBOL 

El presidente del Instituto Muni-
cipal de Deportes (IMD), Guillermo 
Navarro, se reunió con representantes 
de la Liga Ushuaiense de Fútbol y del 
Club Atlético de la Educación Fueguina 
(CAEF) para dialogar sobre los trabajos 
que se desarrollan en el estadio muni-
cipal Hugo Lumbreras, y la continuidad 
de los torneos de fútbol de la Liga en la 
recientemente inaugurada cancha de 
césped sintético del CAEF. 

Navarro manifestó que “hablamos 
con integrantes de las comisiones direc-
tivas de la Liga y del CAEF acerca de la 
marcha de los trabajos que se realizan 
en el estadio municipal Hugo Lumbreras 
para ampliar las dimensiones del campo 
de juego y cambiar el césped sintético”.

Asimismo, “se buscaron alternati-
vas para continuar con la disputa de 
las competencias de la Liga hasta tanto 

se terminen los trabajos en el Lum-
breras”, dijo Navarro, y en función de 
ello “por pedido del intendente Walter 
Vuoto nos pusimos a disposición de la 
Liga y del CAEF para que la continui-
dad de los torneos no le genere nin-
gún gasto a los clubes que participan 
en los torneos”. 

“De esta forma colaboramos con 
el desarrollo del fútbol local junto a la 
Liga, y se ayuda al CAEF para el man-
tenimiento de su cancha de césped 
sintético que fue inaugurada reciente-
mente”, destacó. 

Finalmente, el titular del IMD re-
marcó que “la decisión del intendente 
es acompañar a las instituciones de-
portivas, que sabemos que no están 
pasando una buena situación econó-
mica, para que no deban realizar nin-
guna erogación”.

USHUAIA

siempre nos indica el intendente 
Walter Vuoto, estamos abocados a 
agrandar la familia de los tambores, 
sumando proyectos para que los ve-
cinos y vecinas puedan participar. 
Tenemos una impronta muy territo-
rial, donde a través de la música bus-

camos acompañar el aspecto social”.
Para conocer más sobre las pro-

puestas culturales de la Municipali-
dad de Ushuaia, las y los interesados 
podrán acceder a las redes sociales de 
la Secretaría de Cultura y Educación 
en @culturayeducacionush
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SOLUCIONES HABITACIONALES 
PARA EL SATSAID 

El Secretario de Hábitat y Ordena-
miento Territorial de la Municipali-
dad de Ushuaia David Ferreyra firmó 
un acta de intención con el secretario 
adjunto a nivel nacional del Sindicato 
Argentino de Televisión, Servicios Au-
diovisuales y Datos (SATSAID) Hugo 
Medina e integrantes de la entidad 
gremial en la ciudad. 

 “Nos hemos reunido con afiliadas 
y afiliados del SATSAID  y firmamos 
un acta de intención para el otorga-
miento de predios en la urbanización 
General San Martin en su etapa 2, que 

les permitirá acceder a una solución 
habitacional a trabajadores del sec-
tor” dijo David Ferreyra. 

“Reafirmamos el compromiso 
con estas catorce familias y con las 
autoridades del Sindicato en este 
trabajo que viene realizando el in-
tendente Walter Vuoto para facilitar 
respuestas a nuestros vecinos en una 
política pública muy importante y 
prioritaria desde el primer minuto 
de la gestión” afirmo el Secretario de 
Hábitat y ordenamiento Territorial, 
David Ferreyra.

USHUAIA

LICITACIÓN PÚBLICA Nº 03/23
“CONFITERIA TOLHUIN”

OBJETO: El Municipio de Tolhuin, a través de la Secretaria de Turismo y 
Producción, llama a LICITACION PÚBLICA Nº 03/23, “CONFITERIA TOLHUIN”.

PRESUPUESTO OFICIAL: CIENTO DOS MILLONES CIENTO VEINTISEIS MIL 
DOSCIENTOS SETENTA Y NUEVE con 87/100 (102.126.279,87).

LUGAR DE PRESENTACION DE OFERTAS: MESA DE ENTRADAS DEL 
MUNICIPIO DE TOLHUIN, LUCAS BRIDGES Nº 327.

HORARIO RECEPCION DE LAS OFERTAS: HASTA LAS 11:45 HORAS DEL DIA 
27 DE ABRIL DEL 2023, EN MESA ENTRADAS DEL MUNICIPIO DE TOLHUIN 
CON DOMICILIO EN CALLE LUCAS BRIDGES Nº 327.

APERTURA DE SOBRES: SECRETARIA DE TURISMO Y PRODUCCION – CALLE 
SANTIAGO RUPATINI Nº 51- (9412) TOLHUIN- EL DIA 27 DE ABRIL DEL 2023 A 
LAS 12:00 HS.

CONSULTA DE PLIEGOS: CORREO ELECTRONICO:
Sec.turismoyproduccion@tolhuin.gob.ar

OBRAS DE PLUVIALES EN EL BARRIO 
MIRADOR DEL FERNÁNDEZ

ABRE EL EMPADRONAMIENTO DE 
ANTIGUOS POBLADORES 

En el marco del tendido de pluviales 
en la ciudad, la Municipalidad de Us-
huaia incorporó para la actual tempo-
rada de obra distintos barrios y secto-
res para la renovación y mejoramiento. 
En el Mirador del Fernández se trabaja 
actualmente en la calle Medina.

La secretaria de Planificación e In-
versión Pública, Gabriela Muñiz Sic-
cardi indicó que “ya se colocaron 150 
metros lineales de cañería 300 de Pvc y 

La Municipalidad de Ushuaia, a 
través de la Secretaría de Cultura y 
Educación, y la Comisión de Anti-
guos y Pioneros Pobladores comen-
zaron el trabajo conjunto de cara a 
2023, impulsando como primera ac-
ción el empadronamiento para veci-
nos y vecinas llegados o nacidos en 
1954.

La secretaria de Cultura del Muni-
cipio, Belén Molina, precisó que “co-
menzamos las reuniones junto a la 
Comisión” y valoró que los antiguos 
pobladores “siempre tienen muchí-
simas ganas de trabajar y de aportar 
ideas. Desde la Secretaría de Cultura 

también se construyeron tres cáma-
ras de registros”. 

“Está previsto que en los próximos 
días el pluvial llegue hasta la calle Ba-
hía Valentín y, de esta manera, vamos 
cumpliendo con lo que nos propusi-
mos para la presente temporada, que 
tuvo sus dificultades por presentarse 
un verano con meses muy lluviosos, 
pero que aprovechamos al máximo 
como lo hacemos año tras año”.

siempre estamos atentos a su trabajo 
para poder dar contención y respuesta 
a sus propuestas”. 

Una de las acciones acordadas es el 
empadronamiento de vecinas y veci-
nos nacidos y llegados a la ciudad has-
ta 1954, para que participen en las dis-
tintas actividades tanto del aniversario 
de Ushuaia y en las que se convoquen 
a Antiguos y Pioneros Pobladores du-
rante el resto del año. 

Al respecto, Molina detalló que el 
empadronamiento “comenzará todos 
los viernes del 14 de abril al 28 de julio 
inclusive, desde las 15 horas en la An-
tigua Casa Beban”.

USHUAIA

USHUAIA



  TIEMPO FUEGUINO |  14 de Abril de 20238 | 

El Gobernador Gustavo Melella 
junto a la Vicegobernadora Mónica 
Urquiza y la ministra de las Mujeres, 
Géneros y Diversidad de la nación, 
Ayelén Mazzina Guiñazú; dieron ini-
cio a la I Sesión Ordinaria 2023 del 
Consejo Federal del Ministerio de 
Mujeres, Género y Diversidad, la cual 
se desarrollará hasta este viernes en 
el Hotel Las Hayas de Ushuaia. 

En el acto, también estuvo presen-
te el ministro de Desarrollo Humano 
de la provincia, Marcelo Maciel; au-
toridades nacionales, provinciales y 
locales.  

El objetivo del espacio es articular, 
coordinar y promover políticas de al-
cance federal para dar cumplimiento 
a las obligaciones que asumió el Es-
tado nacional en el avance y promo-
ción de los derechos humanos de las 
mujeres y LGBTI+.

En su alocución, el Gobernador 
puso de relieve el antecedente de 
Tierra del Fuego en materia de am-
pliación de derechos, recordando 
que “aquí se celebró el primer ma-
trimonio igualitario en la época de la 
ex gobernadora Fabiana Ríos, quien 
además fue la primera Gobernadora 
mujer. En nuestro gabinete, el 65% 
son mujeres y es un gabinete iguali-
tario también”.

Asimismo, reconoció que a pesar 
de ello “nuestra provincia tiene deu-
das y tenemos que seguir dando la 
discusión; sobre todo en torno a ga-
rantizar la paridad de género y en el 
acceso real de las mujeres a la justi-

SE LLEVA ADELANTE EL CONSEJO FEDERAL 
DEL MINISTERIO DE LAS MUJERES
En un acto encabezado por el Gobernador Gustavo Melella, el primer mandatario provincial insistió en la necesidad de lograr la 
paridad de género en todos los estamentos y el acceso de las mujeres a la justicia.

cia. Necesitamos que las mujeres que 
no tienen recursos puedan contar 
con un acompañamiento legal, digno 
y justo. Por ello estamos trabajando 
con la justicia y la legislatura”.

Por su parte, la Vicegobernadora 
Urquiza opinó que “estas reuniones 
y este tratamiento federal genuino, es 
enorme y muy rico porque cada pro-
vincia tiene su particularidad. Todos 
tenemos que trabajar para aportar y 
conseguir las mejores normativas de 
modo que las mujeres y las diversida-
des tengamos los mismos derechos”.

“Si bien hemos avanzado en mate-
ria de género, la verdad es que todavía 
nos falta, y en nuestra provincia tene-
mos una gran deuda desde la Legisla-

INSTALAN ECOCENICEROS EN 
DISTINTOS PUNTOS DE LA CIUDAD

El Municipio de Río Grande ad-
quirió, en el marco de un convenio 
con la empresa Camuzzi, 100 Eco-
ceniceros. Los mismos están siendo 
colocados en distintos espacios pú-
blicos con el objetivo de incremen-
tar las posibilidades de la economía 
circular y apuntar a una ciudad más 
sustentable.

El Parque de los 100 Años, el 
Centro de Transferencias y la Plaza 
Alte. Brown son algunos de los espa-
cios donde ya están instalados.

Dichos elementos fueron pro-
ducidos con plásticos reutilizados, 
provenientes del sobrante de caños 
de gas que utiliza Camuzzi para las 
conexiones.

PROVINCIALES

tura con nuestra ley de paridad que 
aún no hemos conseguido. Estamos 
discutiendo distintos proyectos con 
la confianza de que pronto podremos 
tenerla” destacó. 

A su vez, la ministra Mazzina afir-
mó que si bien “hemos hecho muchí-
simo en cada territorio desde la crea-
ción de este Ministerio, la realidad es 
que debemos fortalecer ese trabajo. 
Estamos en momentos muy comple-
jos, muy difíciles para las mujeres y 
las diversidades; y en este contexto 
estos Consejos nos sirven para seguir 
hablando de las políticas públicas 

que necesitamos”. 
No obstante, la funcionaria na-

cional señaló que escucha “a algunos 
candidatos decir que si ganan, van a 
cerrar el Ministerio”. En este senti-
do, marcó que “sería un error enorme 
y un retroceso porque se necesitan 
equipos de trabajo con presupuesto 
en cada territorio del país para termi-
nar con las violencias”.

En tal sentido convocó unir fuer-
zas con las referentes de sindicatos, 
del sector privado, las periodistas de 
las provincias, para frenar la escalada 
de violencia política que “es abruma-
dora, ensordecedora”. “Acá no hay co-
lores políticos: esta defensa tiene que 
ser por la igualdad”, concluyó.

Finalmente, el ministro Maciel ex-
presó la profunda alegría de ser sede 
del Primer Consejo Federal, enten-
diendo que esto “tiene que ver con 
una construcción federal de políticas 
públicas, donde nuestra gran preocu-
pación tiene que ver con la vida de las 
mujeres; su resguardo y la protección 
de sus derechos; de las comunidades 
y de la diversidad también”. 

“En nuestro caso, parte del desa-
rrollo de las políticas públicas tiene 
que ver con jerarquizar las áreas de 
género y diversidad”, recordando que 
el Gobernador “tomó la posta y creó 
la Secretaría Mujeres, Género y Diver-
sidad, para que las acciones se desa-
rrollen en esa clave”.

RÍO GRANDE
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LICITACIÓN PUBLICA N°07/23
 “PLUVIALES DE CALLES CHEPACH Y MICHAY-TOLHUIN”.

OBJETO: El Municipio de Tolhuin, a través de la Secretaría de Planificación y Desarrollo 
Urbano, llama a LICITACIÓN PUBLICA N°07/23 “PLUVIALES DE CALLES CHEPACH Y 
MICHAY-TOLHUIN”.

PRESUPUESTO OFICIAL: VEINTIDÓS MILLONES NOVECIENTOS CUARENTA Y 
CUATRO MIL CIENTO NOVENTA Y UNO CON 44/100 ($ 22.944.191,44)

VALOR DEL PLIEGO: OCHENTA MIL CON 00/100 ($ 80.000,00).

LUGAR DE PRESENTACION DE OFERTAS: MESA DE ENTRADAS DEL MUNICIPIO DE 
TOLHUIN, LUCAS BRIDGES  N°327 – (9412) TOLHUIN.

HORARIO RECEPCION DE LAS OFERTAS:    HASTA LAS 11:45 HS. DEL DÍA  05 DE 
MAYO DEL AÑO 2023, EN MESA DE ENTRADAS DEL MUNICIPIO DE TOLHUIN CON 
DOMICILIO EN CALLE LUCAS BRIDGES N°327.

APERTURA DE SOBRES: SECRETARIA DE PRODUCCION – CALLE SANTIAGO 
RUPATINI N° 51 - (9412) TOLHUIN - EL  DIA 05 DE MAYO DEL AÑO 2023,  A LAS 
12:00HS.

CONSULTA DE PLIEGOS: Correo Electrónico: spydu.tolhuin.licitaciones@gmail.com 

Licitación Pública Nº 01/2023
LA DIRECCIÓN PROVINCIAL DE ENERGÍA LLAMA A LICITACIÓN PUBLICA N° 

01/2023, REFERENTE A LA “ADQUISICIÓN DE ROPA DE TRABAJO PARA EL PERSONAL 
TÉCNICO DE LA D.P.E.- SEGUNDA ENTREGA CORRESPONDIENTE AL AÑO 2023 Y PRIMER 
ENTREGA CORRESPONDIENTE AL AÑO 2024”, TRAMITADO BAJO EXPEDIENTE D.P.E. N° 
130/2023.

PRESUPUESTO OFICIAL: $ 41.440.506,00

FECHA DE APERTURA: 25 DE ABRIL  DE 2023 - HORA: 12:00.

FECHA DE RECEPCIÓN DE OFERTAS: 25 DE ABRIL DE 2023 - HORA: 12:00.

CONSULTA DE PLIEGO: DIRECCIÓN PROVINCIAL DE ENERGÍA, CALLE LASSERRE N° 218 
DE LA CIUDAD DE USHUAIA, PAGINA WEB DE LA DIRECCIÓN PROVINCIAL DE ENERGÍA Y 
PAGINA WEB DEL GOBIERNO DE LA PROVINCIA DE TIERRA DEL FUEGO.

RETIRO Y DESCARGA DE PLIEGOS: EN LA DIRECCIÓN PROVINCIAL DE ENERGÍA, 
CALLE LASSERRE N° 218 DE LA CIUDAD DE USHUAIA, PAGINA WEB DE LA DIRECCIÓN 
PROVINCIAL DE ENERGÍA Y PAGINA WEB DEL GOBIERNO DE LA PROVINCIA DE TIERRA 
DEL FUEGO.

LUGAR DE APERTURA: OFICINA DE COMPRAS– LASSERRE N°218- USHUAIA – TIERRA 
DEL FUEGO.

VALOR DE PLIEGO: S/COSTO.

CONTINÚA EL CICLO 
DE CHARLAS SOBRE LA 
DIVERSIDAD BIOLÓGICA

EMPRENDEDORAS DESTACAN EL 
ACOMPAÑAMIENTO DEL MUNICIPIO

En el marco del día Mundial de 
la Diversidad Biológica, el Munici-
pio de Río Grande, a través de la Di-
rección de Ambiente, continúa con 
el ciclo de charlas sobre diversidad 
biológica en el Centro de Interpre-
tación Ambiental. Las mismas están 
destinadas a instituciones escolares 
con el fin de fomentar y dar a cono-
cer los espacios naturales protegidos 
y la importancia de continuar cui-
dándolos. 

La charla “¿Qué son las áreas pro-
tegidas?” se desarrollará en el Centro 
de Interpretación Ambiental los días 
14, 21 y 28 de abril de 10:00 a 11:00 y 
de 14 a 15 horas. La misma está dirigi-
da a estudiantes de primaria y se tra-
tará sobre la importancia de las áreas 
protegidas y como es su clasificación 
según las categorías de la Unión In-
ternacional sobre la Conservación de 
la Naturaleza. 

36 mujeres se sumaron a las ya 400 
beneficiadas por el programa “Muje-
res Emprendedoras” que tiene como 
premisa, impulsar a las mujeres a ini-
ciar o ampliar su propio emprendi-
miento , lo que les permitirá mejorar 
su economía y autonomía personal. 

En presencia del intendente Mar-
tín Perez y la secretaría de la Mujer, 
Género y Diversidad, Alejandra Arce, 
se hizo entrega de herramientas a 
mujeres emprendedoras de la ciudad 
para poder hacer crecer sus empren-
dimientos. 

Máquinas de coser, bordadoras, co-
cinas, heladeras, sillones de peluquería 
y materia prima para crear sus produc-
tos, fueron algunos de los elementos 
entregados en mano a mujeres que, 
con gran alegría, recibían lo que hace 
mucho esperaban para poder seguir 
trabajando y generando ingresos. 

Así lo manifestó Clara Centeno de 
“Tejidos Clarita”: “estoy muy agrade-
cida con el Intendente que ha hecho 
mucho por las emprendedoras. Esto 

Por su parte, la charla “Conocien-
do la Antártida” continuará lleván-
dose adelante en el mismo lugar, los 
días 19 y 26 de abril de 10:00 a 11:00 
y con un segundo horario de 14:00 
a 15:00 horas. Se abordarán temas 
como la climatología en la Antártida, 
de qué trata el Tratado Antártico y 
la fauna que habita dicho territorio. 
Está destinada a estudiantes de pri-
maria y secundaria.

Se destaca que, si bien la conme-
moración del día Mundial de la Di-
versidad Biológica es el 22 de mayo, 
el Municipio busca iniciar esta serie 
de charlas en el mes de abril con el 
fin de generar mayor conciencia am-
biental en los riograndenses. 

Aquellas instituciones interesa-
das en participar de charlas sobre la 
concientización ambiental podrán 
inscribirse enviando un mail a cen-
trodeinterpretacionrca@gmail.com

me ayuda a poder seguir creciendo, 
presentarme en las distintas ferias y 
vender lo que hago”. 

Por su parte, Margarita Asoraire ex-
presó que: “estoy muy contenta, muy 
feliz. Yo hago juegos de baños con bor-
dado en cinta, con terminación al cro-
chet y esta máquina me permite dar 
una terminación excelente a mis tra-
bajos. Era un sueño poder tener una y 
ahora con esto puedo seguir creando 
todo lo que me gusta”. 

“Estoy muy contenta. Vivo en Mar-
gen Sur y antes era muy difícil tras-
ladarse de lugar en lugar, ahora todo 
cambió. Está todo más lindo, mejor 
conectado y veo la posibilidad hoy de 
comenzar mi emprendimiento pero 
esta vez en mi casa”, sostuvo Elina Ro-
cío Agreda. 

Cada vez son más las mujeres que 
se suman al programa “Mujeres Em-
prendedoras” para poder desarrollar 
sus proyectos y así generar ingresos 
fundamentales para sostener su ho-
gar. 

LICITACIÓN PUBLICA N°07/23
 “PLUVIALES DE CALLES CHEPACH Y MICHAY-TOLHUIN”.

OBJETO: El Municipio de Tolhuin, a través de la Secretaría de Planificación y Desarrollo 
Urbano, llama a LICITACIÓN PUBLICA N°07/23 “PLUVIALES DE CALLES CHEPACH Y 
MICHAY-TOLHUIN”.

PRESUPUESTO OFICIAL: VEINTIDÓS MILLONES NOVECIENTOS CUARENTA Y 
CUATRO MIL CIENTO NOVENTA Y UNO CON 44/100 ($ 22.944.191,44)

VALOR DEL PLIEGO: OCHENTA MIL CON 00/100 ($ 80.000,00).

LUGAR DE PRESENTACION DE OFERTAS: MESA DE ENTRADAS DEL MUNICIPIO DE 
TOLHUIN, LUCAS BRIDGES  N°327 – (9412) TOLHUIN.

HORARIO RECEPCION DE LAS OFERTAS:    HASTA LAS 11:45 HS. DEL DÍA  05 DE 
MAYO DEL AÑO 2023, EN MESA DE ENTRADAS DEL MUNICIPIO DE TOLHUIN CON 
DOMICILIO EN CALLE LUCAS BRIDGES N°327.

APERTURA DE SOBRES: SECRETARIA DE PRODUCCION – CALLE SANTIAGO 
RUPATINI N° 51 - (9412) TOLHUIN - EL  DIA 05 DE MAYO DEL AÑO 2023,  A LAS 
12:00HS.

CONSULTA DE PLIEGOS: Correo Electrónico: spydu.tolhuin.licitaciones@gmail.com 

Licitación Pública Nº 01/2023
LA DIRECCIÓN PROVINCIAL DE ENERGÍA LLAMA A LICITACIÓN PUBLICA N° 

01/2023, REFERENTE A LA “ADQUISICIÓN DE ROPA DE TRABAJO PARA EL PERSONAL 
TÉCNICO DE LA D.P.E.- SEGUNDA ENTREGA CORRESPONDIENTE AL AÑO 2023 Y PRIMER 
ENTREGA CORRESPONDIENTE AL AÑO 2024”, TRAMITADO BAJO EXPEDIENTE D.P.E. N° 
130/2023.

PRESUPUESTO OFICIAL: $ 41.440.506,00

FECHA DE APERTURA: 25 DE ABRIL  DE 2023 - HORA: 12:00.

FECHA DE RECEPCIÓN DE OFERTAS: 25 DE ABRIL DE 2023 - HORA: 12:00.

CONSULTA DE PLIEGO: DIRECCIÓN PROVINCIAL DE ENERGÍA, CALLE LASSERRE N° 218 
DE LA CIUDAD DE USHUAIA, PAGINA WEB DE LA DIRECCIÓN PROVINCIAL DE ENERGÍA Y 
PAGINA WEB DEL GOBIERNO DE LA PROVINCIA DE TIERRA DEL FUEGO.

RETIRO Y DESCARGA DE PLIEGOS: EN LA DIRECCIÓN PROVINCIAL DE ENERGÍA, 
CALLE LASSERRE N° 218 DE LA CIUDAD DE USHUAIA, PAGINA WEB DE LA DIRECCIÓN 
PROVINCIAL DE ENERGÍA Y PAGINA WEB DEL GOBIERNO DE LA PROVINCIA DE TIERRA 
DEL FUEGO.

LUGAR DE APERTURA: OFICINA DE COMPRAS– LASSERRE N°218- USHUAIA – TIERRA 
DEL FUEGO.

VALOR DE PLIEGO: S/COSTO.

RÍO GRANDERÍO GRANDE
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Esta obra se efectuó en el mar-
co del contrato de concesión para 
la explotación del Hotel Albatros en 
Ushuaia, siendo un edificio de dos 
plantas que totalizarán 782 metros 
cuadrados, con oficinas administrati-
vas para el personal del Instituto, au-
ditorio, sala de reuniones, comedor, 
como así también accesos, espacios 
y baños accesibles, espacios verdes y 
estacionamiento propio. 

Se encuentra en su etapa final, 
para su pronta inauguración que se 
estima a fin de mayo. La concreción 
del edificio propio es una demanda 
histórica de un organismo que tiene 
33 años desde su creación.

La vicegobernadora, Mónica Ur-
quiza señaló que “forma parte de la 
ampliación de la concesión del Hotel 
Albatros. Es el compromiso asumi-
do por el Grupo Albatros, y hay que 
celebrar estos acuerdos y sobre todo 
cuando uno ve el avance, como en 
este caso”. Además, Urquiza resaltó 
la importancia que tendrá para las 
trabajadoras y los trabajadores, im-
plicando comodidad y calidad del es-
pacio.

El presidente del Infuetur, Dante 
Querciali destacó que “es una obra 
fundamental, no solo para brindar un 

LA OBRA DEL 
NUEVO EDIFICIO DEL 
INFUETUR ESTÁ EN SU 
TAPA FINAL

PROVINCIALES

La segunda edición del Mercado Fin 
del Mundo se llevará a cabo los próximos 
15 y 16 de abril en el Club San Martín de 
Río Grande, y se suma a las actividades 
del mes de Malvinas. En esta oportuni-
dad, el evento contará con la participa-
ción de más de 100 emprendedores que 
arribarán a la ciudad norte desde toda la 
provincia.

El emblemático espacio social y de-
portivo será el escenario de empren-
dedores, bandas locales, gastronomía 
y cervecerías artesanales, el sábado de 
14:00 a 22:00 y el domingo de 14:00 a 
20:00, con entrada libre y gratuita. Tam-
bién, habrá un homenaje por parte de 
los emprendedores al Centro de Vetera-
nos de Malvinas. 

La subsecretaria de Economía Popu-
lar, Paola Avendaño, invitó a toda la co-
munidad y remarcó que “es muy impor-
tante el apoyo a las y los emprendedores 
locales”. 

Por otro lado, contó que se está tra-
bajando junto al INFUETUR para la in-
corporación de los productos a la mar-
ca ‘Fin del Mundo’ y dijo que “la marca 
fue creada y es una marca registrada de 
nuestra provincia, la idea es que los em-
prendedores empiecen a incorporarla, 

EDICTO 
El juzgado de Primera Instancia en lo Civil y Comercial N° 2 del Distrito Judicial 
Norte, a cargo del Dr. Horacio Boccardo por subrogancia legal, Secretaría a 
cargo del Dr. Mauro Malosch por subrogancia legal, sito en Capitán de Fragata 
Pedro Edgardo Giachino N” 6675 — Barrio YPF- de la ciudad de Río Grande, 
en los autos caratulado, “BANCO SANTANDER RIO S.A. C/SANCHEZ RUIZ 
ANA FABIOLA S/ EJECUTIVO, expediente N° 33903/2019, ha resuelto publicar 
edictos por 1 (un) día en el Boletín Oficial y en un diario de mayor circulación 
(CPCCLRM:160), a fin de que la demandada ANA FABIOLA SANCHEZ RUIZ, 
titular del Documento Nacional de Identidad N° 18.854.335 comparezca a estar 
a derecho bajo apercibimiento dispuesto por el Cód. Cit. 357.2; transcribo la 
resolución que ordena la medida: ///Río Grande 02 de octubre de 2019...líbrese 
MANDAMIENTO DE INTIMACION DE PAGO Y EMBARGO contra SANDEZ RUIZ 
ANA FABIOLA por la suma reclamada en autos de pesos quinientos setenta y dos 
mil trescientos ocho con 55/100 ($ 572.308,55) en concepto de capital, más la de 
PESOS DOSCIENTOS VEINTE MIL ($ 220.000) que provisoriamente estimo para 
responder a intereses y costas de la ejecución. La intimación de pago importará 
la CITACION DE REMATE para oponer excepciones dentro del plazo legal, bajo 
apercibimiento de mandar llevar adelante la ejecución y el emplazamiento para 
que el deudor constituya, en ese plazo, domicilio procesal, bajo apercibimiento 
de darle por notificadas las sucesivas providencias automáticamente conforme 
lo dispuesto por el Art. 146 del citado código. Asimismo, manifieste si los 
bienes embargados se encuentran afectados por prenda o gravamen alguno 
(CPCCLRM: 467.1)... “. Firmado: Dr. Aníbal R. López Tilli— Juez.; “/// Grande 
14 de febrero de 2023 ...publíquese edictos con las formalidades dispuesta por 
los artículos 160.1 y 161.1 del mismo cuerpo legal por el termino de un (1) día 
en el Boletín Oficial y en un diario de mayor circulación...” Firmado: Dr. Pablo 
Bozzi, Juez. 
Río Grande, 24 de febrero de 2023. 
PUBLIQUESE POR UN DIA EN UN DIARIO DE MAYOR CIRCULACION.
Mauro L.R. Malosch - Prosecretario

SE LLEVARÁ A CABO UN 
ENCUENTRO CON ‘CIENTÍFICAS 
DE ACÁ’

La Secretaría de Ciencia y Tecno-
logía del Gobierno provincial, invita 
a la comunidad a participar de un 
encuentro en el marco del ciclo Cien-
cia y Género, que se llevará a cabo los 
días 25 y 26 de abril en Río Grande y 
en Ushuaia, respectivamente.

En esta oportunidad, el ciclo 
contará con el acompañamiento de 
Científicas de Acá, un proyecto para 
visibilizar a las mujeres que trabajan 
y trabajaron haciendo ciencia y tec-
nología en Argentina.

El objetivo es mostrar la diver-
sidad en la investigación en el país, 
por eso cuentan historias de científi-
cas de laboratorio y de territorio, de 
todas las regiones y épocas. 

La Secretaría de Ciencia y Tecno-
logía continúa trabajando a partir 
de las diferentes actividades organi-

mejor servicio en la actividad turísti-
ca a todos los operadores, sino tam-
bién para el personal”.

“Es un trabajo que lleva adelante 
el Grupo Albatros pero también rea-
lizaron interconsultas con el equipo 
técnico del Infuetur para que el edi-
ficio cuente con las comodidades y el 
formato de infraestructura necesario 
para brindar un buen servicio” con-
sideró.

Por otra parte, las autoridades 
recorrieron las instalaciones del 
complejo Glaciar Martial, donde se 
registra un importante avance en la 
ampliación de servicios del edificio 
base, con mayores dimensiones en 
los espacios y nuevas estructuras que 
mejoren los servicios. 

En esta ampliación de 213 M2, se 
situarán el rental, escuela de esquí, 
lockers, sanitarios, boletería, depósi-
to y góndolas para tablas.

En ese sentido, la Vicegobernado-
ra resaltó que “es una obra esperada 
por los fueguinos y las fueguinas. 
Hace muchos años que se discutía 
y que cuando asumimos la gestión, 
el Presidente del Infuetur se abocó 
a trabajar con la empresa”. A su vez, 
ponderó que “este espacio podrá ser 
disfrutado y utilizado durante todo el 
año”.

El gobernador Gustavo Melella, acompañado de la 
vicegobernadora, Mónica Urquiza y el presidente del Infuetur, 
Dante Querciali recorrieron las instalaciones del nuevo edificio 
del ente, ubicado en Av. Hipólito Yrigoyen al 2600, del Barrio Río 
Pipo de Ushuaia.

CIENCIA Y TECNOLOGÍA

zadas en el marco del Ciclo Ciencia 
y Género, para dar visibilidad a la 
exposición continuada a los sesgos y 
estereotipos de género desde nues-
tra infancia, las presiones sociales, 
las expectativas asociadas a los ro-
les de género, y tantos otros factores 
sistémicos, que tienen impacto en la 
elección de las mujeres y disidencias 
respecto a las carreras vinculadas a la 
ciencia y la tecnología. 

Las actividades propuestas están 
destinadas a niños, niñas y adultos. 
El 25 de abril en el SUM del IPES Flo-
rentino Ameghino (Deloqui 247), en 
Ushuaia, y el 26 de abril en el SUM 
del IPES Paulo Freire (Estrada 1575), 
en Río Grande. Ambos días se llevará 
a cabo ‘Historias para colorear’ a las 
18:30 e ‘Historias que cambian la his-
toria’ a las 19:00.
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El próximo viernes 14 de abril de 
19hs. a 21hs se realizará en el Polo 
Creativo de Río Grande el conversa-
torio denominado: “Cuando pase el 
temblor. Sismos: mitos y verdades”. 
La actividad es abierta a toda la co-
munidad.

La Directora Provincial de Polos 
Creativos, María Fernanda Rossi, ex-
plicó que “el objetivo de esta jornada 
es tener respuestas a muchas pregun-
tas que nos hacemos sobre los sismos, 
de forma práctica y simple. Se brin-
darán conocimientos básicos sobre 
terremotos y la actividad sísmica en 

CONVERSATORIO SOBRE MITOS 
Y VERDADES DE LOS SISMOS

AVANZAN LOS TRABAJOS DE 
PLUVIALES EN EL BARRIO 
ECOLÓGICO

En el marco de la obra “Pluviales 
Sectores Varios” que lleva adelante la 
Municipalidad de Ushuaia desde el 
año 2022, en el barrio Ecológico  fina-
lizaron las tareas en la calle Pista de 
Esquí con la colocación de 130 me-
tros lineales de nuevas cañerías, con 
cámaras de registro y sumideros.

“Es un trabajo muy importante 
que se viene llevando adelante en la 
ciudad con la construcción de pluvia-
les en distintos sectores”, dijo la se-
cretaria de Planificación e Inversión 
Pública Gabriela Muñiz Siccardi. 

“En el Ecológico terminamos los 
trabajos en Pista de Esquí, colocan-
do 130 metros de cañerías de 400, 
se construyeron elementos pluvia-
les como las cámaras de registro, los 
sumideros y también se limpiaron 

las embocaduras y desembocaduras”, 
precisó.

Por otro lado, la funcionaria contó 
que “en la calle Las Prímulas ya se colo-
caron 150 metros lineales de caños de 
600 y también se construyeron cáma-
ras de registros y en los próximos días 
se construirán los sumideros de forma 
tal que toda el agua que escurre super-
ficialmente hoy en día ya será captada 
por dichos elementos”.

“Son mejoras sustanciales para 
nuestros vecinos y vecinas que esta-
mos llevando adelante en distintos 
sectores de la ciudad y que tienen mu-
chísima importancia para nuestra ges-
tión porque tienen que ver con la cali-
dad de vida de nuestros vecinos y del 
ambiente”, finalizó Muñiz Siccardi.

nuestra provincia”.
“La charla es abierta a toda la co-

munidad, y estará a cargo del Geólo-
go Mauro Cosentino, quien va a des-
pejar dudas de las cosas que pueden 
llegar a pasar y cómo actuar antes, 
durante y después de un sismo”, dijo 
Rossi.

Las y los interesados en partici-
par, pueden inscribirse previamente 
a través de la página del Polo Crea-
tivo:

https://poloscreativos.tierradel-
fuego.gob.ar/

o al WhatsApp: 2964 – 554827.

USHUAIA

URQUIZA: “EL ACCESO A LA TECNOLOGÍA, 
ES UN DERECHO DE TODOS”

La Presidenta de la Legislatura pro-
vincial, aseguró que “el acceso a la 
tecnología, es un derecho de todas y 
todos y ampliar el mismo es una nece-
sidad indiscutida”. Las declaraciones 
las formuló en el acto donde el Gobier-
no fueguino junto al Ente Nacional de 
Comunicaciones (ENACOM), hicieron 
entrega de 1600 tablets en el marco del 
programa nacional Conectar con vos. 
Asimismo, entendió que “es imperioso 
achicar la brecha digital, sobre todo, 
hacia los sectores más vulnerables”.

El Gobernador de Tierra del Fuego, 
prof. Gustavo Melella, encabezó en Us-
huaia la entrega de tablets, junto a la 
vicegobernadora Mónica Urquiza y al 
vicepresidente de ENACOM, Gustavo 
López. El mismo acto se realizó el mar-
tes en Río Grande y Tolhuin. Se entre-
garon más de 1600 equipos en total con 
el objetivo de promover el acceso a las 
telecomunicaciones y la alfabetización 
digital sobre todo de adultos mayores y 
de personas que no pueden acceder a 
estas tecnologías.

En este sentido, contó que “junto al 
Gobernador Gustavo Melella y al Vice-
presidente de ENACOM, Gustavo López 
entregamos a través del programa “Co-
nectar con vos”, la primera tanda de un 
total de 1600 tablets a monotributistas, 

jóvenes y jubilados”. Por último, la Vi-
cegobernadora Urquiza consideró “es 
un gran paso para una verdadera in-
clusión”. 

López, dijo que “El Ente Nacional  
Comunicaciones tiene la obligación 
de velar por el derecho humano bá-
sico de acceso a las nuevas tecnolo-
gías. En ese sentido, el año pasado se 
terminó la primera gran obra que es 
la Red Federal de Fibra Óptica hecha 
por ARSAT y financiada por ENACOM, 
que permite la conectividad necesaria 
para la industria del conocimiento. 
También estamos haciendo dos redes 
en barrios populares tanto en Ushuaia 
como en Río Grande y se está traba-
jando para finalizar el tercer proyecto 
que es llevar conectividad a todas las 
instituciones públicas. Todo esto lo 
estamos llevando adelante junto al 
Gobierno de la provincia”, detalló.

Del acto, que se concretó en el Cen-
tro Polivalente de Artes de Ushuaia, 
participaron el vicepresidente 2° de la 
Cámara, legislador Emmanuel Trenti-
no; el titular de la bancada de FORJA 
en la Legislatura, Federico Greve y el 
legislador Federico Sciurano (UCR) 
junto a funcionarios ministeriales. re-
ferentes barriales y beneficiarios.

PROVINCIALES

LEGISLATURA
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Se visitaron los yacimientos “Ca-
talina II” de Cardozo Aníbal, “La 
July” y “Valen Martu” de Minera Te-
rrafertil Fueguina SRL, y “Estable-
cimiento DyA” de Ramón Cañete; 
para conocer las inversiones reali-
zadas a partir del financiamiento 
otorgado por la línea “ANR para la 
Contingencia Climática”. 

Entre las inversiones se destacan 
paneles solares con sus respectivas 
baterías; sistemas de comunicación 
satelital instalados en los distintos 
establecimientos y kits forestales 
de ataque rápido a fin de mejorar la 
capacidad de atención ante eventos 
ígneos. 

Los titulares de los yacimientos 
comentaron los beneficios de con-
tar con acceso permanente a co-
rriente eléctrica, internet y telefo-
nía satelital luego de muchos años 
de desarrollar su actividad incomu-
nicados y con acceso a energía solo 
a través del uso de combustible fó-
siles.

Castiglione indicó que con dicha 
línea de financiamiento “se otorga-
ron hasta hoy más de 6,5 millones 
de pesos en carácter de aportes no 
reembolsables a distintos produc-

CASTIGLIONE VISITÓ A PRODUCTORES TURBEROS
La Ministra de Producción y Ambiente, Sonia Castiglione, junto al equipo de la Secretaría de Desarrollo Productivo y PyME, visitaron 
a productores turberos y convocaron a todo el sector a una reunión en la ciudad de Tolhuin para compartir los resultados de los 
trabajos que se vienen realizando desde asistencia financiera, hasta el desarrollo de estudios para caracterizar y cuantificar el recurso 
natural sobre el que se basa la producción local.

PROVINCIALES

tores del sector, los que han sido 
invertidos para atender, prevenir 
y/o mitigar la emergencia y/o el 
efecto del cambio climático, y para 
mejorar la capacidad de atención 
de eventos de catástrofe natural 
como los incendios”. 

Finalizado el recorrido de cam-
po, la Ministra y su equipo man-
tuvieron un encuentro con los 
productores turberos a fin de com-
partir los resultados del estudio de 
“Caracterización y Cuantificación 
del recuso Turba” para cada una de 
las concesiones activas. 

El estudio fue desarrollado en 
conjunto con profesionales de CA-
DIC y gracias al financiamiento 
del Consejo Federal de Inversiones 
(CFI). En particular, y a través de 
mediciones en campo con técnicas 
de muestreo y programas informá-
ticos y de georreferenciación se 
pudo generar una estimación del 
volumen (m3) y de los distintos 
tipos de turba en cada una de las 
concesiones hoy en actividad. 

“Esta información que resulta 
fundamental para la definición de 
los proyectos de desarrollo mine-
ro de cada concesión, y no estaba 
disponible de echo no existía. Esto 
imposibilitaba al productor pro-
yectar su real aprovechamiento y 
al Estado definir políticas para la 
gestión sostenible del recurso”, 
manifestó Castiglione.

Por último, entre el Ministe-
rio de Producción y Ambiente y la 
Cámara Argentina de la Turba (en 
formación) se firmó un Acta de 

Colaboración y Cooperación con la 
finalidad de definir en conjunto un 
plan de capacitaciones que fortalez-
can al sector, tanto a nivel gerencial 
como de operarios, y por otro lado, 
contribuir al fortalecimiento de las 
capacidades del vivero forestal del 
Ministerio de Producción y Ambien-
te a partir de la provisión de turba 
para la producción de plantines de 
lenga que son usados todos los años 
en el Plan de Restauración de áreas 
de bosques afectado por incendios 
en Tierra del Fuego.

En tal sentido, la titular de Pro-
ducción y Ambiente dijo que “es-
tamos muy contentos con que se 
estén organizando como Cámara. 
Este hecho va a marcar un hito en el 
camino del sector para que juntos, 
los privados y el Estado, podamos 
hacer mayor sinergia y pensar ac-
ciones que potencien el desarrollo 
del sector”.

Se recuerda a los productores 
primarios y de primera transfor-
mación que desarrollen actividades 
en los sectores foresto industrial, 
ganadero, turba, pesca artesanal y 
acuicultura, así como a aquellas ac-
tividades turísticas en espacios ru-
rales, que aún se encuentra vigente 
la línea “ANR para la Contingencia 
Climática” para presentar solicitu-
des de financiamiento. 

Para consultas sobre pasos a se-
guir, las y los interesados deberán 
enviar un correo a desarrollopro-
ductivotdf@gmail.com.

Más información: https://prod-
y a m b i e n t e . t d f . g o b. a r / f i n a n c i a -
miento-para-pymes-fueguinas/.
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El abogado Raúl Paderne representa 
legalmente al hombre que fue acusado 
por su exmujer, y madre de su hija, de 
supuestos abusos sobre la niña. En su 
momento disparó medidas de restric-
ción en el contacto con la menor. Sin 
embargo, fue absuelto y el letrado reve-
ló las particularidades del grave caso de 
una falsa denuncia sobre un padre.

Sin mencionar apellidos para res-
petar la intimidad de la niña, Paderne 
relató que, en el expediente de muy lar-
ga data, “la madre y después agregado 
la pareja de la madre, hicieron de esta 
causa una gesta personal con falseda-
des alarmantes. Cada una de esas fal-
sedades, tenían un motivo espurio que 
era evitar el contacto de mi cliente con 
su hija”.

Así Paderne afirmó que “cada una 
de esas falsedades fueron cayendo en 
las instancias procesales primarias de la 
causa, primero una falta de mérito anu-
lada por la Cámara de Apelaciones de 
Río Grande en su momento, se volvió a 
dictar falta de mérito y volvíamos siem-
pre con una insistencia de la Cámara de 
Apelaciones en materia penal para vol-
ver a investigar”. Pese incluso al cambio 
de jueces y a la extensión en el tiempo 
del proceso, todo concluyó en el punto 
en que el fiscal de la causa no efectuó 
acusación.

El letrado consignó que los que-
rellantes, madre y pareja, en tiempo 
procesal inoportuno, fuera de término, 
“sostuvieran ellos en forma personal la 
acusación para llevar la causa a juicio”, 
lo que a entender de Paderne no corres-
pondía bajo ningún punto de vista. “Se 
hizo el juicio y fue muy evidente todo 
este armado, toda esta falsedad, hasta 
agraviante, no solo por lo que le dicen al 
padre, sino en la forma, realmente muy 
bajo, además de falaz, bajo” calificó el 
proceso.

Finalmente llegó la sentencia del Tri-
bunal oral absolutoria, lo que motivó 
una presentación por los derechos de la 
menor vulnerados. El abogado conside-
ra “prácticamente imposible, o muy di-
fícil, restaurar ese vínculo” con el padre, 
por lo que aventuró “un trabajo arduo 
que tendrá que llevarse a partir del juz-
gado de Familia, que siempre supeditó 
su decisión a las resultas de la causa pe-
nal”. Agotadas ahora absolutamente to-
das las instancias, tras el doble rechazo 
del Tribunal Superior a las dos casacio-
nes, “hoy ya está, no hay más nada”.

Buscando explicaciones sobre el 
proceso exageradamente extendido 
en el tiempo, Paderne lo adjudicó a los 
querellantes, “que utilizaron todas las 
herramientas posibles, faltando a la ver-
dad, y recurrían, y en algunos casos con 
decisiones absolutamente equivocadas 
por la Cámara de Apelaciones de Río 
Grande, que permitía la continuidad de 
una causa que claramente no tenía nin-
guna significación real”. 

Lo atribuyó claramente a la actitud 
de la progenitora “y a dos o tres fallos 

DETERMINARON LA INOCENCIA DEL PADRE ACUSADO DE 
ABUSAR DE SU HIJA
En todo el proceso, con infinidad de apelaciones, la Justicia dispuso impedir el contacto del padre con la menor. El hombre fue 
acusado y la causa elevada a juicio. Sin embargo, se demostró que las acusaciones de su ex mujer eran falsas. 

equivocados de la sala penal de la 
Cámara de Apelaciones, que fueron 
corregidos después por la propia Jus-
ticia”.

El doctor Iriart, juez de Familia que 
quedó a cargo de la causa respecto de 
los derechos de la menor, “deberá ini-
ciar las acciones tendientes a la revin-
culación, cosa que no va a ser fácil, es 
muy compleja” añadió.

Consultado sobre una posible pe-
nalización o cuestionamiento a quie-
nes formularon tan dañina acusación 
comprobada en su falsedad, el Dr. 
Paderne consideró, a título personal, 
que “debería penalizarse en todos los 
aspectos de responsabilidad a esta 
mujer que logró manipular e inventar 
supuestas situaciones que después no 
fueron acreditadas, obviamente, y más 
descartadas, al punto de inexistencia 
del hecho. Debería tener su responsa-
bilidad” opinó y depositó la decisión 
en su cliente en lo que se refiere a una 
posible acción de reclamo, tanto en 
la esfera civil como en la familiar. “Yo 
creo que la responsabilidad como ma-
dre de negar bajo falacias y dinamitar, 
porque es lo que ha hecho, ese vínculo, 
tiene que tener consecuencias” anhe-
ló.

En tanto, también consideró que 
el Estado, que en su momento inter-
vino en resguardo de la menor, ante 
la presunción del delito, finamente 
inexistente, debería intervenir en con-
trario, impulsando la re vinculación 

COMPLEJO CASO

de la niña con su papá: “si van a estar 
a la altura de las circunstancias, lo ve-
remos con el desarrollo de la causa que 
está llevando adelante el Dr. Iriart”. En 
su razonamiento, el Dr. Paderne piensa 
que “no sólo sería una cuestión de po-

der, sino de deber, porque ha habido 
intervención de determinados sectores 
periciales que han estado realmente no 
a la altura de las circunstancias. Creo 
que hay capacidad para revertir esto, y 
ojalá que así sea” exhortó finalmente.
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En diálogo con Prensa Legislativa, 
Acosta señaló que se busca declarar de 
interés provincial la actividad que rea-
liza la rionegrina, en representación de 
la Patagonia y el país, ante esta práctica 
que si bien no es olímpica, buscan po-
nerla en valor.

Durante la entrevista, que se concre-
tó en el edificio de los bloques políticos, 
la Legisladora conoció gran parte de la 
trayectoria de la viedmense y Lascano 
Micazle explicó -en detalle- la práctica 
deportiva que también tiene adeptos 
en Ushuaia y Río Grande.

“Vine a dar una charla a los nada-
dores y los que están interesados en la 
actividad”, dijo Lascano Micaz a Prensa 
Legislativa. Detalló que la actividad, bá-
sicamente, consiste en “sumergirnos en 
agua helada en invierno” aunque desta-
có que en nuestra Provincia, las aguas 
“son muy frías y son ideales” para esta 
disciplina. Respecto del encuentro con 
la referente de FORJA en la Legislatura, 
dijo que se trató de una reunión donde 
pudo relatar los alcances de la actividad 
y “hablar de todas las posibilidades que 
tiene la Provincia” para explotar esta 
modalidad de nado.

Por su parte, la referente fueguina 
en nado en aguas heladas, Flavia Oli-
va, contó que en nuestra Provincia “no 
solo hay nadadores, sino personas que 
practican la inmersión” con fines tera-
péuticos. En la capital fueguina, el lugar 
autorizado es la zona de Plaza Larga y 
en Río Grande, en la ría frente a la plaza 
del Delfín y, en oportunidad del home-
naje a los caídos en el conflicto de 1982, 

BUSCAN VISIBILIZAR LA PRÁCTICA DEL NADO EN 
AGUAS HELADAS

LEGISLATURA

La nadadora Ailen Lascano Micaz se entrevistó esta mañana con la legisladora Mónica Acosta (FORJA), espacio donde dio cuenta de su carrera 
como nadadora de aguas heladas y sobre la disertación que brindó a otros deportistas fueguinos en esa disciplina no olímpica. Desde el 
Parlamento, se marcó la necesidad de visibilizar e institucionalizar la práctica deportiva, que también se realiza en aguas de Tierra del Fuego.

cada 2 de abril.
Respecto de la práctica, Oliva se-

ñaló que en Tierra del Fuego “está cre-
ciendo y hay muchas expectativas” en 
cuanto a su desarrollo y “buscamos 
que se reconozca, que se difunda esta 
modalidad e informar sus beneficios y 
desmitificar”, dijo.

Lascano Micaz se destaca en el 
mundo donde forma parte de desafíos 
y competencias en “aguas abiertas de 
ultramaratón y natación de invierno, 
buscando ir siempre más lejos, co-
rriendo brazada a brazada los límites 
y dando lo mejor de mí en cada nado, 
llevando nuestra bandera siempre”, se-
ñala en su biografía.

Se trata de una disciplina extrema 

que consiste en nadar en aguas entre 0 
y 5°C sin ningún tipo de protección tér-
mica (neoprene, vaselina, grasa, etc.) y 
sin tiempo de aclimatación, ya sea en 
pileta o en aguas abiertas en ríos, lagos 
o mares (congelados o no). Las distan-
cias de competencia varían de los 25 
hasta los 1000 metros. De igual forma, 
se realizan desafíos bajo reglas inter-
nacionales de mayor distancia que en 
competencia, como la milla helada 
IISA. Actualmente, las asociaciones 
que rigen el deporte tienen la visión 
de ser parte de los juegos olímpicos de 
invierno.

Lascano resultó primer puesto en 
el Mundial de Aguas Heladas de la In-
ternational Ice Swimming Association 

(IISA); primer puesto en el Mundial de 
Natación de Invierno de la International 
Winter Swimming Association (IWSA) 
Bled, Eslovenia y participó, entre otras, 
de la vuelta a Manhattan de 48.5 km; 
desafío de Ultramaratón aguas abiertas 
Primera Angostura - Viedma, Río Negro 
con 108 km y fue la primera persona 
en realizarlo sin traje de neoprene; pri-
mer puesto en el Ranking Mundial Co-
pas del Mundo de la International Ice 
Swimming Association (IISA) 2019/20 
– General mujeres 500 metros, primer 
puesto en el Ranking Mundial Copas 
del Mundo de la International Winter 
Swimming Association (IWSA) tempo-
rada 2018/19 y temporada 2019/20 – 
Categoría B de 20-29 años.
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El Gobernador de Tierra del Fuego, 
prof. Gustavo Melella junto a la Presi-
denta de la Legislatura, vicegobernado-
ra Mónica Urquiza presidieron la aper-
tura de la sesión junto a la titular de la 
cartera ministerial de Mujeres, Géne-
ros y Diversidades de la Nación, prof. 
Ayelén Mazzina Guiñazú. Cabe resaltar 
que consejeras y consejeros de ese es-
pacio, fueron declarados huéspedes de 
honor por la Provincia.

En la apertura del encuentro, la ti-
tular del Parlamento fueguino recordó 
sobre la participación de la mujer en 
ámbitos decisorios, “cuánto se ha avan-
zado y cuánto nos falta” aun. En este 
punto, recordó que en Tierra del Fuego 
“tenemos una gran deuda, nuestra Ley 
de paridad”. Así, apuntó a las varias ini-
ciativas legislativas que versan sobre el 
particular y sumó: “Se estuvo discutien-
do y se continúa discutiendo” al respec-
to. Agregó que es una decisión política 
que lleva adelante el Gobernador de la 
Provincia, “que, sin una Ley de paridad, 
tenemos un gabinete totalmente inte-
grado”, sostuvo esta mañana.

“SIN UNA LEY DE PARIDAD, TENEMOS UN 
GABINETE TOTALMENTE INTEGRADO”
La capital fueguina es sede de la primera sesión ordinaria del Consejo Federal de Mujeres, Género y Diversidad del año. Se destaca la 
presencia de la titular del Ministerio a nivel nacional, prof. Ayelén Mazzina Guiñazú, quien presentó los programas y acciones llevadas 
a cabo por la cartera nacional, y se detallan, como ejes temáticos, la violencia digital y los mecanismos para abordar situaciones de 
violencia política. La vicegobernadora Urquiza señaló que en Tierra del Fuego “tenemos una gran deuda, nuestra Ley de paridad” y 
ponderó la integridad del gabinete provincial.

En otro párrafo de su intervención, 
Urquiza recordó que “las mujeres re-
cibimos permanentemente violencia; 
pretendemos ejercer, nada más ni 
nada menos, que nuestro derecho a 
participar, a formar parte de las políti-
cas públicas”, y pidió llevarlas adelan-
te en niveles como los provinciales y 
municipales.

Contó sobre el informe del Con-
greso de la Nación sobre la violencia 
política y la violencia digital. Al res-
pecto, agregó: “Lo único que se busca, 
es callarnos” y pidió fomentar encuen-
tros como el del Consejo Federal en 
Ushuaia, con un “tratamiento federal, 
pero federal en serio”. En esta línea, 
dijo que cada jurisdicción argentina 
tiene “su particularidad y sobre esto, 
todos y todas tenemos que trabajar 
para aportar lo nuestro y obtener las 
mejores normativas que sirvan para 
que todas las mujeres y las diversida-
des, podamos tener absolutamente los 
mismos derechos”.

El Consejo Federal, que cerrará 
su primera sesión hoy viernes, tiene 

LEGISLATURA

como finalidad debatir políticas que 
fortalezcan las acciones que se llevan 
adelante desde la cartera ministerial 
de Nación. Además propone abordar 

las problemáticas de violencia, detallar 
estadísticas y diseñar programas para 
continuar con la ampliación de dere-
chos.

El mandatario estuvo acompañado 
del Secretario de Planificación y Desa-
rrollo Urbano, Arq. Hugo Gómez, la Se-
cretaria de Gobierno Ana Paula Cejas, 
la Subsecretaria de Gestión y Desarrollo 
Urbano, Arq. Valentina Vissani, funcio-
narios municipales, el Presidente del 
Concejo Deliberante Norberto Dávila, 
y los Concejales Matias Rodriguez y Ro-
sana Taberna.

Durante el encuentro, el Intendente 
agradeció la presencia de los concejales 
y explicó que “el Plan PROCREAR, de 
lotes con servicios, surge del Plan Na-
cional de Manejo de Suelo, para crear 
suelo urbano, lo que permite que desde 
el Municipio podamos destinar tierras 
a este programa. Esto se hace a través 
de un convenio que fue aprobado por 
el Concejo Deliberante”.

Harrington presentó el contexto 
de la obtención de los 180 lotes para 
las familias presentes: “Destinamos 
14 hectáreas recuperadas por decisión 
política y convertidas en 180 lotes. De 
ese total, pusimos 61 a disposición del 
PROCREAR, para generar lo lotes con 
servicios”.

Asimismo, el mandatario señaló que 
“quienes han preguntado habrán visto 

RECORRIDA POR LAS SOLUCIONES 
HABITACIONALES DEL PROCREAR
El Intendente de Tolhuin Daniel Harrington junto a las familias preinscriptas y el acompañamiento de servidores públicos del Municipio 
y Concejales, llevó adelante una reunión donde brindó detalles del estado de la obra con recorrida para que los y las vecinas puedan 
conocer los terrenos donde estarán sus hogares.

que están abiertas las calles, están 
las cámaras cloacales colocadas, los 
nichos de gas colocados, toda esa in-
fraestructura está lista. La obra está 
en un avance del 80%, estamos a la 
espera de los materiales eléctricos 
que es lo que más atrasado está por 
la cuestión de las importaciones en 
cuanto al tendido eléctrico, pero todo 
está en el tiempo previsto para la eje-
cución de la obra”.

Además, el Intendente destacó el 
trabajo realizado en el sector y trans-
mitió tranquilidad a las familias be-
neficiarias; en relación a que “el sor-
teo se realizó a través de la modalidad 
de PROCREAR, el sistema de la pági-
na seleccionó a los sorteados que les 
va permitir, en el corto plazo, hacer 
uso del espacio”.

Harrington agradeció nuevamen-
te a los presentes y aseguró que luego 
de la aprobación del Concejo Delibe-
rante de la ciudad, “la urbanización 
se llamará Laderas de Kamuk”. 

Y para cerrar sus palabras, re-
flexionó respecto a la revisión ar-
queológica que se realizó en el sector: 
“Es una novedad, es la primera vez 

TOLHUIN

que sucede en nuestra ciudad. Que-
remos conservar el patrimonio de los 
pueblos originarios, es una manera de 
aportar cultura. Es un financiamiento 

que gestionamos con recursos nacio-
nales. Esto habla del respeto de la cul-
tura de nuestra ciudad, hay siempre un 
patrimonio histórico para cuidar.”
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Por Silvana Minue.- Recientemente 
se conoció que el jefe de bancada de la 
Coalición Cívica en la Cámara de Dipu-
tados, Juan Manuel López, atacó a la in-
dustria de Tierra del Fuego asegurando 
que “tenemos un plan para eliminar el 
subrégimen en cuatro años” en una en-
trevista concedida a Jorge Lanata.

Por su parte, Lanata cargó contra la 
provincia diciendo que “lo único que se 
fabrica en Tierra del Fuego es el telgo-
por” y que “los chinos lo hacen, lo des-
arman, lo mandan para acá y en Tierra 
del Fuego con un manual lo vuelven a 
armar”.

Ante estos nuevos embates, el sena-
dor Pablo Blanco de Juntos por el Cam-
bio en declaraciones a FM Del Pueblo 
sostuvo que son parte de “algún sec-
tor de la prensa que está obsesionado 
con Tierra del Fuego y un sector de un 
espacio político que tiene una visión 
errónea y equivocada sobre el tema de 
Tierra del Fuego, con el tan mentado 
costo fiscal y por ejemplo, no se mira 
en su ombligo con el costo fiscal, que 
significa el subsidio al transporte o a 
la energía de lo que es el AMBA. Pero si 
se fijan en la presunta recaudación que 

ATAQUE A LA 19640: “A MÍ ME GUSTARÍA SABER DE 
DÓNDE NACE”
El senador Pablo Blanco aseveró que ante este nuevo ataque “vamos a defender a rajatabla nuestro régimen especial” y que el Gobierno 
Provincial debe impulsar una “campaña positiva” de todos los candidatos para defender la Industria y Malvinas.

USHUAIAPOLÍTICA

con el resto de los espacios políticos de 
la defensa”, remarcó.

“Lanata siempre vuelve con el mis-
mo tema en su nota de que en Tierra 
del Fuego se produce solo telgopor 
pero yo quisiera saber si están ilustra-
do y tan famoso como puede ser tan 
ignorante porque podría preguntar en 
Brasil sobre la fabricación de la elec-
trónica o podría preguntar en Méxi-
co que es similar a lo que se hace en 
Tierra del Fuego. Entonces me extraña 
que un periodista tan informado como 
dice ser Lanata, sea tan ignorante en 
algunas cosas. O tiene intereses, o 
cuestiones personales, porque la ver-
dad no se entiende. O son ignorantes 
o lo hacen adrede”, cuestionó Blanco.

“Dudo que el diputado López co-
nozco a Tierra del Fuego”, aseguró y 
agrego que “se llenan la boca diciendo 
que debemos defender la soberanía 
argentina. Y no se dan cuenta de que 
esto es defensa de la soberanía, que 
esto es poblamiento, que esto es desa-
rrollo de zonas alejadas de la ciudad de 
CABA, pero parece que el país pasa por 
CABA”.

Por último, indicó que puede acom-

pudieran tener con respecto al tema 
de Tierra del Fuego, desinformando 
diciendo que hay productos caros”.

En este sentido, remarcó que desea 
conocer de dónde surge esta campa-
ña de desinformación. “Me gustaría 
saber de dónde nace el embate con-
tra el régimen de Tierra del Fuego, 
pero yo tengo la tranquilidad de que 
quienes conformamos Junto por el 
cambio en Tierra del Fuego, indepen-
dientemente que algunas opiniones, 
vamos a defender a rajatabla nuestro 
régimen especial y desde la respon-
sabilidad que nos toca en el Congreso 
Nacional, vamos a defender con uñas 
y dientes al sistema”.

Acerca de la posición de sus pares, 
teniendo en cuenta de que Juntos por 
El Cambio está integrado por varios 
espacios políticos apuntó que habrá 
que hacerle una nota periodística a 
Tomás Bertotto, para conocer la opi-
nión quien es el presidente de Coa-
lición Cívica en la provincia. “Lo que 
hace tanto a la Unión Cívica Radical, 
a la Coalición Cívica y al PRO en Tie-
rra del Fuego tenemos una mirada si-
milar en ese sentido y que concuerda 

  
“El Comité actúa de modo preven-

tivo, para evitar hechos de indignidad 
para los que están circunstancialmente 
en situación de encierro. Pero las políti-
cas a seguir del Servicio Penitenciario, 
las marca el Poder Ejecutivo”, remarcó 
el Parlamentario.

Entendió que, desde agosto del año 
pasado, el Comité está abocado a dar-
se a conocer ante los diferentes actores 
con los que poseen algún tipo de vincu-
lación y también “tomar contacto con 
la realidad de Tierra del Fuego”, enun-
ció.

Adelantó que realizarán “un informe 
anual, porque así nos demanda la Ley. 
Hay una situación grave de sobrepo-
blación carcelaria que lo venimos tra-
bajando desde hace tiempo. Haremos 
todas las acciones que estén a nuestro 
alcance para que se resuelva de manera 
definitiva”, alertó.

Además informaron a los miembros, 
acerca de las diferentes actividades que 
“desplegaron”, entre ellas se ubica: la 
entrevista mantenida con el Rector de 
la Universidad Nacional de Tierra del 
Fuego y autoridades médicas del Servi-
cio Penitenciario.

En tanto, Villegas  expresó que el ob-
jetivo de esas entrevistas buscan, por 

EL COMITÉ CONTRA LA TORTURA ALERTA SOBRE 
LA SOBREPOBLACIÓN CARCELARIA
El Comité de Evaluación de Seguimiento y Aplicación de la Convención contra la Tortura y otros tratos o Penas Crueles, que preside el 
legislador Pablo Villegas, (MPF), se reunió este miercoles. Los miembros de ese espacio aprobaron el informe de la visita de inspección 
que  efectuaron  en noviembre del año pasado, junto a autoridades del Comité Nacional Contra la Tortura a la unidad carcelaria de la 
Provincia y otros temas que completaron la agenda del encuentro.

USHUAIA

un lado, garantizar el acceso real a la 
educación superior de las personas en 
“situación de encierro” y por otro lado, 
respecto a las cuestiones médicas, “pe-
dimos detalles sobre la prestación del 
servicio que brindan”, dijo. 

Cabe destacar que, con el apoyo 
de los profesionales y autoridades de 
Lucha contra el cáncer Ushuaia (LU-
CAU), “las personas que se encuentran 
privadas  de la libertad en la Unidad 
de Detención de Monte Gallinero, de 
sexo femenino, pudieron efectuar-
se estudios ginecológicos, hecho que 
no se concretaba desde hace mucho 
tiempo”.

En ese sentido, adelantó que pre-
vén suscribir un convenio, “para que, 
de ahora en adelante, todos los estu-
dios de este tipo se hagan en el LUCAU 
y que se financie desde el ámbito legis-
lativo”; según indicó el Parlamentario, 
la iniciativa cuenta con la anuencia de 
la Presidenta de la Cámara.

Sumó que conocieron “el informe 
que nos presentó la consejera María 
Florencia Real, que tuvo la oportuni-
dad de participar en el 3° Foro Nacio-
nal de Derechos Humanos. Nos trató 
de trasmitir su experiencia al respec-

to”, describió.
Finalmente, destacó que el Co-

mité está abocado a la realización de 
las jornadas de Prevención del Suici-
dio que “estamos organizando junto 
al Servicio Penitenciario y se darán a 
fin de abril, tanto en Ushuaia como en 
Río Grande”, cerró.

Participaron del encuentro el Presi-
dente del Superior Tribunal de Justicia, 
Dr. Gonzalo Sagastume; el Secretario 
de Justicia del Gobierno fueguino, Dr. 
Gonzalo Carrillo Herrera y por parte de 
las ONG, Analía Castonjauregui y María 
Florencia Villareal, mientras que otros 
miembros asistieron de forma remota.

pañar de haber un pacto entre todos los 
candidatos y candidatas de defensa del 
régimen fueguino, Malvinas y desarro-
llo económico y también de que “hacer 
una campaña positiva, no atacando a 
los adversarios” pero “no creo estar en 
condiciones de impulsarlos, puede el 
Gobierno Provincial que lo encabece, 
pero puedo firmarlo”.

LEGISLATURA
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En la primera sesión del año par-
lamentario en la Cámara alta, los se-
nadores y senadoras aprobaron por 
unanimidad la ley que busca prevenir 
el maltrato infantil, conocida como 
“Ley Lucio”, que fue impulsada a raíz 
del caso de Lucio Dupuy, el menor de 
5 años asesinado a golpes en La Pampa 
por su madre, Magdalena Espósito Va-
lenti, y su pareja, Abigail Páez.

Caso Lucio Dupuy: cronología de los 
principales hechos

La ley “Prevención y detección tem-
prana de la violencia contra los niños, 
niñas y adolescentes”, que fue presen-
tada por el diputado nacional por La 
Pampa, Martín Maquieyra (PRO), con-
taba con media sanción en Diputados 
y hoy alcanzó los 65 votos positivos en 
el Senado. Estuvieron presentes fami-
liares del menor, entre ellos su abuelo 
Ramón Dupuy. 

También, la nueva legislación dispo-
ne que haya capacitaciones obligato-
rias para todas las personas que ejercen 
la función pública en el Poder Ejecuti-
vo, Legislativo y Judicial. Y, no cumplir 
con esta instrucción, se considerará 

SE APROBÓ LA LEY LUCIO, PARA PREVENIR EL 
MALTRATO INFANTIL
 
La norma contaba con media sanción en Diputados y recibió el aval de la Cámara alta. Fue impulsada a raíz del caso de Lucio Dupuy, 
el menor de 5 años que murió en La Pampa tras recibir fuertes golpes de parte de su madre y la pareja de ésta.

una falta grave.
A su vez, establece que el Ejecutivo 

y el Judicial actuarán articuladamente 
para la creación de un protocolo que 
establezca las formas de actuar de las 
fuerzas de seguridad, organismos de 
la niñez y jueces con competencia en 
familia, con el objetivo de unificar los 
criterios de actuación a nivel nacional 
y provincial.

Y dispone que el Estado deberá 
realizar campañas de concientización 
semestrales que ayuden a detectar y 
prevenir el maltrato y violencia contra 
niños, niñas y adolescentes, y dónde 
denunciarlo. Y prevé la obligatoriedad 
de la implementación de la Línea 102 
en todo el territorio argentino para la 
promoción de derechos de las infan-
cias y la atención gratuita.

Otra de las herramientas que in-
corpora la ley es la reserva de identi-
dad, que protege a aquellas personas, 
que con conocimiento de alguna si-
tuación de maltrato infantil, realizan 
la denuncia.

La autoridad de aplicación de la ley 
será la Secretaría Nacional de Niñez, 

NACIONALES

Adolescencia y Familia, que depende 
del Ministerio de Desarrollo Social de 
la Nación. También la Secretaría será 
la encargada de producir los conteni-
dos del Plan Federal de Capacitación, 
en articulación con el Consejo Federal 
de Niñez, Adolescencia y Familia (Co-
fenaf).

El caso de Lucio Dupuy
Lucio Dupuy murió en noviembre 

de 2021 de politraumatismos y hemo-
rragia interna, en Santa Rosa, La Pampa. 
Su madre, Magdalena Espósito Valenti 
(24), y su pareja, Abigail Páez (27) fueron 
declaradas culpables por el homicidio y 
condenadas a prisión perpetua.

Luego de su fallecimiento se supo 
que el niño había ingresado varias veces 
en distintos hospitales de La Pampa por 
golpes, pero ningún profesional había 
reportado las lesiones.
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HORÓSCOPO
Aries
24 de marzo - 20 de abril

Leo
23 de julio - 29 de agosto

Sagitario
22 de noviembre - 21 de diciembre

Tauro
21 de abril - 20 de mayo

Virgo
29 de agosto - 22 de septiembre

Capricornio
22 de diciembre - 21 de enero

Géminis
21 de mayo - 20 de junio

Libra
23 de septiembre - 22 de octubre

Acuario
22 de enero - 21 de febrero

Cáncer
21 de junio - 22 de julio

Escorpio
23 de octubre - 22 de noviembre

Piscis
22 de febrero - 23 de marzo

El gobernador de la Provincia de Bue-
nos Aires, Axel Kicillof, estuvo presente en 
la movilización frente al Palacio de Justi-
cia y sede de la Corte Suprema para mani-
festarse en contra de la “proscripción y la 
persecución judicial” a la vicepresidenta 
Cristina Fernández de Kirchner. 

En el acto, el mandatario criticó al par-
tido Judicial y sostuvo que “no es casuali-
dad” que condenaran a la Vicepresidenta 
en el marco de la causa Vialidad y que 
“tenían necesidad y urgencia de impedir 
que Cristina Kirchner pudiera ser electa 
nuevamente”.

Además, el gobernador bonaerense 
agregó que los jueces y fiscales leyeron el 
1 de agosto “una sentencia que ya tenían 
escrita” y continuó: “Empezaron al mis-
mo tiempo a sucederse hechos de vio-
lencia como no se vio nunca en la histo-
ria reciente de nuestro país. Nos querían 
decir que eran espontáneos y que era la 
bronca del pueblo. Todo eso desembocó 
en el atentado contra Cristina Kirchner, 
ni ellos creían que con la sentencia iba a 
alcanzar”. 

Por último, apuntó contra la oposi-
ción: “Se han dado cuenta de que es el 
Partido Judicial el instrumento para in-
tentar limitar y restringir las decisiones y 
la voluntad de nuestro pueblo”.

Luego del acto, el gobernador dialo-
gó con AM750 y destacó la convocatoria 
de la manifestación: “En algún momento 
parecía un tema alejado e incompresible, 
pero hoy cada vez más sectores se dan 

“SIN DUDAS CRISTINA KIRCHNER REPRESENTA A 
LAS MAYORÍAS POPULARES”

Ahora mismo te puedes ver atrapado 

por las emociones intensas. Hoy 

puedes estar un poco sensible, por eso 

sé gentil contigo mismo. 

Disfruta de un día para complacerte 

en todo lo que tu corazón desee. Tu 

imaginación puede transportarte a 

un mundo completamente nuevo 

donde tú eres la estrella principal.

Hoy vas a pensar en cómo mejorar tu 

relación amorosa. Si hay alguien con 

la cual estás saliendo, pensarás en 

cómo hacer que tu relación mejore 

si es que ciertas cosas cambian.

Nendeatus pratiur. esse prei senemne

Tiendes a ser muy práctico en tu vida 

personal. Si tienes pareja, necesitas 

que sea estable e independiente. 

Pero a veces no la entiendes. Hoy vas 

a querer estar un poco más tierno 

con tu pareja.

Hoy puedes decidir la resolución de 

una disputa de larga data. Quizás hay 

alguien en tu familia que haya sido 

negativo respecto a ti en el pasado.

Te enredas tanto en tus propios 

melodramas que no ves la belleza 

que te rodea. Tómate un descanso 

para apreciar a los amigos y seres 

queridos que te rodean. Pasa tiempo 

con ellos.

Puede parecer que nada sale 

bien a la primera hoy, pero ten 

confianza en que las cosas acaban 
por solucionarse. Intenta pasar 

tiempo con los demás y expresar tus 

sentimientos.

Una pareja con su hijo puede visitarte 

hoy a tu casa. Uno o los dos puede 

tener alguna relación laboral contigo. 

Cualquiera sea la conexión contigo, 

puede surgir mucha conversación 

interesante.

Es posible que algunos sueños 

perturbadores te hagan recordar 

asuntos del pasado que has estado 

evitando. El lado positivo es que 

pueden servirte de inspiración en 

algún tipo de proyecto creativo.

Un nivel elevado de energía física 

y mental puede hacerte sentir muy 

decidido y motivado para avanzar en 

esa cuestión que tanto te importa en 

este momento.

Hoy podrías encontrarte pensando 

en el amor y planeando una velada 

íntima, pero puede que esto no sea 

posible, al menos hasta bastante 

tarde.

Es posible que algunos sueños 

perturbadores te hagan recordar 

asuntos del pasado que has estado 

evitando. El lado positivo es que 

pueden servirte de inspiración en 

algún tipo de proyecto creativo.

NACIONALES

El gobernador de la provincia de Buenos Aires participó de la movilización frente al Palacio de Justicia y criticó duramente a la Corte 
Suprema y el “partido judicial”. “Esto no es casualidad, tenían necesidad y urgencia de impedir que la Vicepresidenta pudiera ser 
electa nuevamente”, apuntó.

cuenta de que las decisiones judicia-
les apartadas del derecho, partidarias, 
se van repitiendo y esto incluye ahora 
un condicionamiento a la democracia 
como lo es esta condena a Cristina Kir-
chner”, planteó Kicillof. 

Sobre este punto, se refirió al fallo 
por la coparticipación al que calificó de 
“injusto” y “arbitrario” y manifestó que 

“es un fallo político que pretende sacar-
le recursos a todas las provincias para 
dárselos a la ciudad más rica del país”. 
Por otra parte, aseguró que durante la 
campaña electoral “van a tirar con de 
todo” a través de la “guerra judicial” 
para forzar resultados en las elecciones 
y recordó la causa contra el excandida-
to a gobernador bonaerense en 2015 

y actual ministro de Seguridad, Aníbal 
Fernández.

“Se lo acusaba de narcotraficante y se 
lo asociaba al triple crimen, me gustaría 
que digan que esa causa fue una trucha-
da inventada para forzar un resultado 
electoral. Esto terminó con el gobierno 
desastroso de Vidal en la Provincia”, con-
cluyó.
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GUÍA DE SERVICIOS

TELÉFONOS ÚTILES

FARMACIAS DE        

BARCAZA

FRONTERA

COTIZACIONES

Hospital R                 
Policiía Provincial 
Policía Federal 
Bomberos voluntarios 
Clínica San Jorge 
Sumu 
Devensa Civil Municipal 
Defensa Civil Provincial 
Gas Camuzzi (emergencias) 
Gas Camuzzi 
Obras y Servicios S 
Dirección de Energía 
A.C.A. 
Gendarmería Nacional 
Prefectura Naval 
Policía Aeronáutica 
Base Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Municipalidad de Ush 
Subs. Municipal de Turismo 
Información Turística 
Gobierno de la Provincia

Policía 
Defensa Civil 
Bomberos de Policía 
Bomberos Voluntarios 
Comando de Operaciones 
Policía - Unidad Regional Nte 
Policía - Unidad de Det 
Policía - Unidad Prev 
Hospital 
Policía Federal 
Cooperativa Eléctrica 
Camuzzi 
Prefectura Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Gendarmería 
Secretaría de Seguridad 
Grúa ACA
Judiciales 
Cámara de Apelaciones 
Juzgado 
Juzgado YPF 

107 / 423200
421773 
422969
100 / 421333 
422635 / 421333 
421721 / 421930 
103 / 422108 
430176 / 422003 
0810 999 0810 
0810 555 3698 
421401 / 421329 
422295 
433455 
431800 
421245 
435909
431601 
421245 
435516 
422089 
432000 
0800 333 1476
421101 al 105

441108
103 / 424163 
100 / 433110
422457 
101 / 433104 
433101 
445650 
45023 / 025 
421258 / 107 
422988 
421777 
0810 999 0810 
422305 / 106 
420699
430748
431953
427379 / 377 
15567403 
 
443465 / 030
424694 
443027 / 028   

9:15 y las 3:00 horas

Página web oficial:
http://www.tabsa.cl/portal/index.
php/es/

Twitter:
https://twitter.com/_TABSA

Facebook:
https://www.facebook.com/TABSA

FARMACIA TOLHUIN

Lucas Bridges 245

Tel: 02901 492424

Fuente: Servicio Meteorológico Nacional

08:00 a 22:00 horas

Mínima 

0 ºc
Mínima 

1ºc
Mínima 

-3ºc
Mínima 

-2º c
Máxima 

9ºc
Máxima 

4ºc
Máxima 

8º c

DÓLAR

HORARIO DE 
ATENCIÓN

HORARIO DE ATENCIÓN

PESO CHILENO

RíO GRANDE

RíO GRANDE

TOLHuIN

TOLHuIN

uSHuAIA

uSHuAIA IS. MALvINAS

USHUAIA                             (02901) RÍO GRANDE                       (02964)

Compra
$213,60

Venta
$221,66

Venta
$23,98

CLIMA

ONIKEN

Tel: 422631

Rosales 416

AUTOFARMA

Tel: 433808

San Martín 1336 

Compra
$27,013
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Río Grande – Tierra del Fuego
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